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INDOCHINA '

Ha terminado la guerra de Camboya
Gobierno y tropas se rindieron a los insurgentes
Sihanuk rechazó una propuesta de alto el fuego

El Gobierno y las tropas camboyanas se han rendido, después de que el príncipe Sihanuk rechazara una propues- S 
ta de alto el fuego inmediato, formulada por dicho Gobierno. La caída de iPhnom Penh se ha producido cuatro días m  

, después de que «marines» USA evacuaran a. lia población americana. La guerra de Camboya ha terminado.
- . (Información en página 10.)

Toma de posesión del nuevo alcalde
de la ciudad, señor Reus

A primera hora de la tarde, como adelantábamos ayer, 
favo íngar la toma de posesión del nuevo alcalde de la ciu
dad, don Luciano Sánchez Reus. Del acto, al que asistieron 
-as primeras autoridades locales," informamos hoy amplia
mente en página 3.

u s a

Otro escándalo en la Casa Blanca
Ha llevado al suicidio del esposo de la

ayudante personal de la señora Ford
^áshin^ton, 16.—Por haber ido de viaje a Santo Domin- 
w. fla República Dominicana, la ayudante personal de 

oetiy Ford, esposa del'Presidente norteamericano, ha tenido 
dejar la Casa Blanca después de haber asistido al sui- 

C1d)o dé su esporo.
^ancy Howe, que desde

Ford llegó al poder el 
Pd^ado agosto, ha sido la 
■_ ^ona de más confianza de 
^señora Ford, ha renuncia
d *■a una semana
su • de quitarse la vida 
rf, disparándose un ti- 
"1 ei1 la sien en el baño de 

11 casa.
com Howe tuvo
^^origen de su tragedia

^rcía-Pablos:

CONSUMIDORES:
35 millones 
de españoles, 

.5 millones de 
’&tividualidades 
si» voz ni voto a la 
hora de adoptarse 

hedidas y decisio
nes en torno

consumo 
les afecta

Aginas centrales)

un viaje que realizaron a 
Santo Domingo a principios 
del mes a invitación del mag
nate surcoreano con residen
cia en Washington, Tongsun 
Párk, que pagó la cuenta de 
su estancia en un hotel de la 
capital dominicana.

Por una indiscreción, el 
diario “The Washington 
Post ” averiguó que el matri
monio Howe había viajado 
a Santo Domingo y preguntó 

1 al marido de la ayudante de 
la Casa Blanca si era verdad 
que Tongsun había pagado 
1.475 dólares por su viaje.

Según las leyes norteameri- 
’ canas, los funcionarios del 

Gobierno no pueden aceptar 
este tipo de invitaciones per

! sonales para evitar cualquier 
• conflicto de intereses.

Después de responder al 
: periodista que iba a devolver 
1 el dinero a su benefactor, el 

señor Howe se disparó un tiro 
al día siguiente, al parecer 
deprimido por la noticia de 
que la Casa Blanca iba a in
vestigar sobre el viaje del 

■ matrimonio.
- Ahora la señora Howe, an

te la difusión alcanzada por 
la trágica muerte de su mari
do, no ha tenido más reme- 

i dio que dejar su puesto en la 
: Casa Blanca, donde tenía un 

salario anual de 26.000 dóla
res.—Efe.

!

i EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, 

HIJO PREDILECTO DE MADRID

El Presidente del Gobierno, señor Arias Navarro, re
cibió la Medalla de Oro de Madrid y el título de hijo 
predilecto de la villa, que le fueron entregadas por el 
alcalde, señor García-Lomas, en una sesión plenaria ex
traordinaria del Ayuntamiento. En la fotografía, mo
mento de ia entrega.’

SAHARA

REUNION DEL 
TRIBUNAL

DE LA HAYA
Se trató de un primer 
estudio del procedi

miento a seguir

La Haya, 17.—Los jue
ces del Tribunal! Interna-
cional de La Haya cele
braron ayer una reunión 
formal en relación con el 
«dictamen consultivo» soli
citado por la Asamblea. Ge
neral de las Naciones Uni
das sobre determinados as
pectos históricos del Saha
ra español.

En fuentes autorizadas 
de la capital holandesa se 
informa que la reunión, 
que se prolongó durante 
cinco horas aproximada
mente, sirvió para proce
der a un primer estudio 
del procedimiento que ha 
de seguir el altó Tribunal 
de las Naciones Unidas 
para tratar de establecer el 
«dictamen consultivo».

Las mismas fuentes se
ñalan que los jueces se 

x ocuparon de la petición de 
Marruecos y Mauritania 

para el nombramiento de 
jueces «ad hoc» de esas 
nacionalidades, debido a la 
presencia en el Tribunal de 
un juez de nacionalidad 
española (Federico de Cas
tro).

Nombramiento 
de jueces que 
podría provocar 

confusión
España ha puesto de re

lieve en una nota que el 
nombramiento de este tipo 
de jueces en esta ocasión 
podra provocar confusión 
sobre el carácte consultivo 
y no contencioso del caso 
del Sahara español.

Gigantescas maniobras navales de la URSS 
en el Atlántico, Pacífico, Indico y Mediterráneo

Wáshington, 17.—La Unión Soviética ha iniciado unas gigantescas maniobras navales con 
la participación de doscientos navios, anunció ayer el Pentágono. En un despliegue naval 
que supera las maniobras «Océano» realizadas en 1970, la Marina EDviUica ha situado 150 na
vios de superficie y 50 submarinos en aguas de los Océanos Atlántico, Pacífico, Indico, y en 
el mar ¡Mediterráneo. Las maniolbras están dirigidas desde un centro coordinador en Moscú, 
agregó el Departamento de Defensa.—Efe.
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CRONICA DE LA CIUDAD
Lo que nos faltaba

¿Estamos en verano? Eso -pareqe, en este abril, ya en 
la segunda mitad, que, en cambio no se nos muestra pró
digo en lluvias. Ni pródigo, ni nada, Y así no vamos a 
otra cosa que a la canción de siempre en los campos y 
en el problema del agua para consumir.

De todas maneras no puede uno fiarse. Si ahora sen
timos este calor veraniego, no tendría nada de extrañar 
que, más adelante, en mayo, acaso en junio, volvieran 
algunos días de invierno. No sería la primera vez que 
viéramo nevar, por ejemplo, en ferias y fiestas.

Tiempo aparte, hay algo que ya empieza a ser muy 
(amentado: toda esa serie de medidas económicas restric
tivas recientemente acordadas por el Gobierno. En nues
tro número de ayer tenían nuestros lectores toda esa am
plia información relativa al estudio de las mismas por el 
Comité Ejecutivo del Consejo Provincial de Trabajado
res, en la que se nos decía que Segovia se verá perjudica
da por la aplicación de dichas medidas.

Ya sabemos que, quiérase o no, trátese de remediar o 
no, a la hora de apretarse el cinturón, acaba hacién
dolo más, por fuerza, quien ya más apretado lo tiene. 
Y esto es lo que nos faltaba. Ahora resulta que nues
tra provincia, que tan poco ha recibido a la hora de 
programar -y recoger los frutos del desarrollo,, se vea 
ahora perjudicada también con estas medidas restricti
vas.

Así ¿a dónde vamos a parar? Una provincia que 
todavía sigue siendo eminentemente agropecuaria, con 
los productos del campo fuertemente sujetos, en lo 
tocante a precios, por aquello de no subir el costo de la 
modesta cesta de la compra, tiene que soportar ahora 
también este nuevo sacrificio. Lo que nos faltaba.

AL AIRE DE LA CALLE
QUEJA DE LOS VECINOS DE SAN LORENZO

Hace algún tiempo—según informamos—la empresa en
cargada de la construcción del sistema de saneamiento de los 
ríos lEresma y Ciguiñuela abrió una gran zanja entre el puente 
sobre el último de los ríos citados, y el convento de San Vi
cente; la obra se llevó a cabo porque, en principio, e] tendido 
de la tubería iba a ir por allí. Pero después, por las causas 
que fueran, se desistió de ese propósito... y la zona quedó 
«patas arriba». Los vecinos de San Lorenzo han venido pro
testando por esta situación, pero este es el momento en que 
nadie les ha hecho caso. Por si acaso, y como «recordatorio», 
publicamos esta fotografía de la zona afectada.

(Foto Aurelio.)

Una bolsa de plástico vale poco
¿NO VALE MAS LA SALUD DE VD.? 

DEPOSITE LA BASURA EN BOLSA CERRADA

Carta abierta a los delegados 
de Hacienda y Sindicatos de Segovia

Ilustrísimos señores; -
Recientemente hemos asistido a unas conferencias en la Delegación Sindical sobre los impues-' 

tos por trabajo personal. La organización ha sido perfecta, y el auditorio tan numeroso que para 
sí lo hubieran querido celebraciones con apariencia de espectaculares.

Se trataba de adiestrar a las 
empresas para actuar en susti
tución del trabajador en el pa
go del impuesto, reteniendo a 
los' mismos los importes corres- 
jpondientes.

Los sujetos, pasivos son los 
trabajadores manuales y cuan
tos perciban emolumentos de 
cualquier dase 6,11 compensa
ción de trabajos o servicios per
sonales. La base imponible está 
constituida por la totalidad de 
los ingresos obtenidos por ca
da trabajador o contribuyente; 
y la base liquidable será la base 
imponible después de restar de 
ella la cifra dé cien mil o ciento 
cuarenta mil según los casos, 
u otras cifras en los que con
curran determinadas circuns
tancias.

La claridad con que nos ilus
traron los conferenciantes no 
dejaba apenas lugar a dudas ; 
pero vayamos a un ejemplo y 
esperemos los resultados.
. Pongamos el caso de un tra

bajador que viene cobrando 
6.000 pesetas a la semana, que 
representan al año 312.000 pe
setas (incluimos aquí la totali
dad de sus ingresos).

Se restan 100.000 pesetas y 
quedan 212.000 pesetas de base 
liquidable sobre la que se debe
rá abonar a la Hacienda el 12 
por joo.

Hasta estos momentos, en 
general, no se abonaba dicho 
impuesto (pocos serán los alba
ñiles, pongo por caso, que. ha
yan sido «sujetos pasivos»).

Si Se abona de esta forma en 
lo sucesivo pueden ocurrir tres 
cosas:

i.a Que las empresas lo to
men a su cargo, con lo que 
estamos en la práctica ante una 
subida automática del salario, 
sin que lo perciba el productor.

2 .a Que se deduzca a los pro
ductores, que equivale a una 
reducción práctica de los mis
mos.

3 .a Que no se efectúe tal de- 
daración, ni por tanto deduc
ción, co¡n lo que seguiríamos 
como estábamos.

¿Cuál de estas tres versiones 
es aplicable en la práctica en 
Segovia y en este momento?

La primera representa un ea- 
carecamiento de los precios, o 
una carga más para la econo
mía de la empresa en esta épo
ca poco propicia.

La segunda, una reducción 
práctica del salario del traba
jador incongruente.

La tercera parece que lleva 
implícito actuar al margen de 
los preceptos legales.

A la vista de lo antecedente, 
surge una pregunta: ¿Es éste 
el momento adecuado, aquí en 
Segovia, para llevar a la prác
tica y reactivar un precepto que 
fue promulgado hace varios 
años?

Consideramos necesaria una 
•aclaración que no deje lugar a 
dudas y que evite conflictos 
innecesarios y ajenos a las re
laciones propias de la éutén-

tica renumeración de los traba
jos y servicios personales

Atentamente,

M. Santos M.

____ . _ . - ____ —___ _ _________ - 4- 1

La Prensa opina
“ QUE ME DESCUENTEN ”

En la 
de este

sección "Hablando con ustedes”, 
diario madrileño, se lee:

“ ¿Dónde están los 500.000 excombatientes del señor Girón? 
se pregunta don Juan J. Calvo, que es excombatiente voluntario, 
dice que " no sé si me cuenta entre los 500.000 si así es, por 
favor, que me descuenten. Yo no he dado la representación al 
señor Girón ni a nadie. Yo .pertnezco a ese noventa y cinco por 
ciento de españoles que formamos en la mayoría silenciosa, que 
no estamos con el señor Girón ni tampoco, por supuesto, con el 
clandestino partido comunista; que esperamos otros moldes y 
otras maneras; que trabajamos por nosotros y por España y 00 
esperamos cargos ni privilegios; que pedimos “ igualdad de 
tunidades políticas ”, sin tutelas propias de menores de edad .

LA IRRESPONSABLE ACTITUD DE LAS 
ORGANIZACIONES DE CONSUMIDORES

publica w artículo de su direc- 
La Gaceta Rural í°r-el conde de Montarce, dice: .

“ Se ha dado como pretexto, para subir el precio del azúcar, 
que era debido a la elevación sufrida por la remolacha, en be0®* 
ficio de los agricultores que la producen. Esto es una faised^ - 
pues esa remolacha que se pagará más cara por las fábricas azu' 
careras, todavía no se ha transformado en azúcar y, por lo tan 
to, el que ha subido corresponde a una remolacha pagada - 
más barata a los agricultores el año pasado.

La verdad es otra. El azúcar que ha subido de precio, ) 
se está pagando por el consumidor, corresponde a las 
nes hechas por el Gobierno de las compras a Cuba. La vendan 
que el consumidor paga las consecuencias del tremendo error „ 
bemamental de no haber subido, en 1973, el precio de la ron 
cha tal como lo pedían los agricultores. Y todos sufrimo9- 
bién, las consecuencias de la irresponsable actitud de esas। t’-6^ 
nizaciones de consumidores que presionan a los poderes 
para mantener bajos los precios de los productos agrarios, sui 
ner en cuenta los costes de esos productos, ni la situación 
mica lamentable en que se encuentran las familias crimpesuri-

EL SOCIALISMO NECESITA LIBERTAD

Arriba Mariano
sección "Candelero* q116 

del Mazo, leemos:

“ Gregorio Peces Barba ha respondido—unos cincuenta 
después—a la pregunta que Lenin hizo a Femando de lo» . 
" ¿Libertad, para qué? ’’ Pero Peces Barba ha dicho 
te: " Esa libertad es necesaria para construir el socialismo 
tico. " ■ '

Es decir, que había dos concepciones distintas: conS^^ ¿e 
socialismo desde abajo y construirlo desde arriba. Al 
cincuenta años se ha visto que empezar la casa por el 
gía una serie de cautelas que alargaban indefinidamente • 
vecto.

Tamíbién dijo Peces Barba que “ el socialismo de nue 
necesita libertad ". Y libremente pudo decirlo y exponer 
rías. Del mismo modo que ese mismo día, en Barcelona, 
tón Canellas decía en otra conferencia que estamos en mi P 
de socialización auténticamente democrático.

eos3Hay que reconocer que el socialismo tiene buena PT 
el momento actual y que se mueve con una libertad uní**- 
hace muy pocos años.

El principal problema parece estar en la unión entre 
tintos grupos socialistas, a lo que también aludió grup*1’ 
Pero esta atomización la padecen hoy día casi todos lo® " 
políticos españoles.

Hasta qué punto el socialismo puede integrarse en Ia 
política actual es uno de los retos que tenemos pendieo 
el hecho de que se mueva abiertamente, que no asuste y 
logue, es un buen síntoma. ”
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WMínformadMflMxil
Ayer tomó posesión el nuevo alcalde de la ciudad
Prudencia y moderación en sus decisiones, con un gran ansia de justicia social, 
serán las normas que informarán su actuación, dijo el señor Sánchez Reus

Como informamos, ayer, a la una de la tarde, en el salón de sesiones del Ayuntamiento—que resuiltó insuficiente para acoger al numeroso público que 
se sumó a él—tuvo lugar el acto de toma de posesión del nuevo alcalde de la ciudad, don Luciano Sánchez Reus.

En la presidencia se situó el gobernador civil, 
que sentaba a su derecha al hasta ahora alcalde, 
don Juan López Miguel, y a su izquierda al se
ñor Sánchez Reus. En otros lugares de preferen
cia se situaron el gobernador militar, vicario ge- 
n-raJ, presidente y fiscal de la Audiencia, presi
dente de la Diputación, corporación municipal en 
pleno, consejero nacional del Movimiento y los 
delegados ministeriales, así como el secretario e 
inteaventor municipales.

Emitiré los asistentes figuraban los diputados pro
vinciales, representaciones del Ayuntamiento de 
Talayera de la Reina (ciudad de origen del nue
vo ailcalde) y de otros organismos, exconoejales, 
familiares y amigos personales de los señores Sán
chez Reus y López Miguel.

Al iniciarse el acto, él secretario de la corpo- 
ric.' n dio lectura a la comunicación del ministro 
de Ja Gobernación dando cuenta de da aceptación 
del cese del señor López Miguel y del nombra
miento del señor Sánchez Reus para sustituirle, 
ag^deciendo- al primero elle ellos los servicios 
prestados.

Seguidamente, el gobernador civil procedió a 
tomar, juramento sobre los Evangelios al nuevo 
alcalde, entregándole después el bastón de man
do y dos atributos propios diel cargo. A continua
ción el señor Sánchez Reus se fundió en un abra
zo con el señor López Miguel, en' medio de los 
aplausos del público, intercambiando entre sí—de 
acuerdo con la fórmula protocolaria obligada— 
i'® puestos que ocupaban en la presidencia.

EL SEÑOR LOPEZ MIGUEL
. E) hasta ahora alcalde, dio lectura a un emo

cionado texto, en el que dijo, entre otras cosas, 
qtte la .gjestión de un alcalde y de una corpora
ción no comienza cuando se accede a los escaños 
municápales o al sillón de la Alcaldía, como tam
poco termina cuando se los deja, y que a sus 
sucesores corresponderá cuidar y procurar que no 
se maicigre lo que de interesante y útil para Se- 
tovia pensaron no pudieron traducir en realidad 
tangible; si en esta etapa que ahora se cierra se 
han conseguido logros y mejoras, hay que atri- 
‘^irlo también, en muchos casos y en no peque- 
'‘a medida, no solo a la labor de la Corporación 
V de su alcalde, sino también a la colaboración 

quienes, desde los departamentos y organis- 
mmisteriales, prestaron benévola atención a 
peticiones, y también a la comprensión y 

"'Poyo de todas las autoridades segovianas, a las 
■pie el señor López Miguol testimonió su más pro- 
rilnda gratitud.

Más adelante dijo que llegó al Ayuntamientoi 
'' a «rigullo e ilusión y que ha hecho su camino 
■^'•brajido afectos y tolerancias, rindiendo cul- 
° el deber dé la austeridad y haciendo honor 

-a- comprensión y al desprendmiento, conteni- 
con cierta sequedad severa; el camino ha si

, duro, Beño de dificultades y a veces de sinsa-
>r^’' Pero también de alegría y de paz.

. .‘Ercclaimó su amor a Segovia y señaló que al 
'dar el cargo, podía decir, sin que se lo reprocho 

..., ^Hciencia, que se entregó por entero a la AQ- 
óTa con -ntusiasmo, con honestidad, con 

con -eriedad, con altura de miras, s ííjx  
^.fTrar «-f.ierzos, sinsabores, quebrantos cconó-

ni tiempo. Sus afanes e ilusiones de ser- 
S-C1q a -la comunidad y a la ciudad permanecen

Jnenna y aun acrecentadas
JR-spués'^pués dijo que Segovia se encuentra hoy 

'Uno de sus onGanentas más interesantes, y 
■áirduos, complejos y urgentes problemas, 

Cf J es justo también reconocer que todas las 
trr^5 110 pueden realizar a la medida de nues-

de mostrar su adhesión al Jefe del

Estado y al Príncipe de España, expresó su gra
titud al gobernador civil de la provincia por sus 
muestras de cariñoso afecto; a don Adolfo Suá- 
,rez González, que elevó a la suptuioridad la pro- 
piuesta de su nombre, a don Mariano Pérez Hick- 
man Rey y don Emilio Rodríguez Román, ayer 
y hoy entrañables amigos;. gratitud también, dijo, 
a] pueblo de Segovia, en cuyas extraordinarias 
virtudes ha tratado siempre de inspirarse, y al 
que sentiría infinito haber defraudado, y a tan
tos y tantos buenos amigos; a la prensa y radio 
locales, en las que, incluso al censurar errores y 
deficiencias, encontró siempre una colaboración 
inteligente, entusiasta y responsable; a la Corpo
ración municipal, ejemplo de unidad, cuyos 
imiembros le han asistido ileal) inteligente y fer
vorosamente con su consejo y su dedicación y 
trabajo; al funcionariado todo, tan encariñada 
con su trabajo y con la ciudad.

Por último formuló sus mejores votos al nue
vo alcalde, a la Corporación Municipal y a todos 
cuantos -trabajan en las Casas Consistoriales, con 
el deseo le que Segovia se acerque cada vez más 
al ideal que para ella soñamos.

EL SEÑOR SANCHEZ REUS
Después habló efl nuevo alcalde, quien comen

zó diciendo que deseaba que las palabras que iba 
a pronunciar, aunque breves, fueran lo suficien
temente claras para expresar los sentimientos que 
le embargaban. Añadió un capítulo de gracias al 
gobernador civil, director -general de Administra
ción Local y al .ministro de la Gobernación, así 
como a sus superiores, autoridades y amigos pol
la confianza que unos habían depositado en él y 
por la presencia de otros en el acto de su toma 
de posesión como alcalde de Segovna.

Dijo más adelante que el pretender en esos 
momentos exponer un programa de actuación se
ría fatuo e impertienente por su parte; como 
cualquier ciudadano consciente de Segovia palpa 
y siente sus problemas, pero aún no puede apor
tar soluciones, en tanto no conozca más de cer
ca—desde la Alcaldía—cuál es esa problemática 
en toda su dimensión. Señaló también que enten
día que el Ayuntamiento no es sólo el alcalde, 
sino la carpo ración municipal, y que conocía la 
voluntad de servicio, la dedicación y el amor a 
Segovia de todos sus componentes; les pidió, 
pues, que sigan en la misma línea, ruego que hizo 
extensivo a todo el funcionariado y empleados 
municipales.

Habló luego del ejemplo de dedicación y en
trega, honestidad y hombría de bien del señor 
López Miguel, diciendo que a él no Be asustaba la 
re-iponsabilidad que asumía, y que el Ayunta
miento estará abierto a todos," para que entre el 
aire de la verdad, de la noticia sincera y del re
conocimiento, si es que lo merecen. Para esto 
—subrayó—entre otras coiláborácicnes, que an- 
teriormeni e había demandado, pidió la de ios me
dios informativos, a los que se brindó incondi
cional mente.

Seguidamente dijo que era optimista por natu
raleza y que pensaba que no hay problemas in
solubles, por lo que creía que los que han 
de venir (o estén pendientes) se resolverán po
niendo en ello voluntad y trabajo.

Se refirió posteriormente a las normas qm^ pre
tende infohmen su actuación al frente del Ayun- 
-tamientó, que podrían resumirse en la pruden
cia y -ponderación de sus decisiones, un -gran an
sia de justicia social y los principios de la doc
trina cristiana, que confiesa y practica.

Por último pidió al gobernador civil que en su 
nombre y en el de Segovia, de la que ya es su 
representante, hiciera llegar su adhesión y leal
tad al jefe de-] Estado, al Príncipe de España y 
al presidente ded Gobierno. •

Intervención del gobernador civil (Foto Antonio)
EL GOBERNADOR CIVIL

El acto fue clausurado con la intervención del 
gobernador civil, "quien comenzó diciendo que 
desde su tema de posesión había asistido a dos 
relevos importantes, como fue el de presidente 
de la Diputación y éste en la Alcaldía de la ciu
dad.

Señaló a continuación que el acto que se cele
braba aparecía como envuelto en un cierto sabor 
agridulce, pero tenía una gran trascendencia pa
ra Segovia. El señor López Miguel había pedi
do su relevo y se había aceptado no sin gran sen
timiento. Aludió a la eficacia que había presidi
do la gestión del hasta ahora alcalde y puso un 
énfasis especial al decir que la lealtad y la hono
rabilidad, entre otras, habían sido dos de las cua
lidades que signaron'su mandato durante casi seis 
años.

Posteriormente hizo mención a las dificultades 
que habían encontrado para hallar un sustituto 
para el señor López Miguel y dijo que él había 
intentado que el nuevo alcalde gozara de inde
pendencia y libertad profesional y personal, es
tando desligado también de todo interés de gru
po; sería, en definitiva, un hombre que luchase 
exclusivamente por Segovia, que no sea una pro
longación del gobernador civil, sino que tenga 
su propia personalidad! para afrontar los proble
mas que vayan surgiendo en la vida municipal.

Volvió más adelante a referirse a la labor de
sarrollada por el señor López Miguel, rindiendo 
también un tributo de admiración y respeto para 
su esposa, y luego dijo que llega a sustituirle un 
hombre joven, que ha aceptado el puesto por la 
prefunda idea de servicio que posee, dotado de 
una acusada formación y vinculado a Segovia por 
íntimos lazos de cariño.- Además, va a regir los 
destinos de la Alcaldía en un tiempo en que pue
de que aparezca la nueva ley de Régimen Local, 
con la singular normativa que configuraría a par
tir de entonces la designación de los alcaldes. 

Pidió a los miembros de la corporación munici-
. (Continúa eñ la página 4.)

Tubos hormigón

SANTA

TERESA
La Lastrilla. Tel. 414855.

VER Y SER 
VISTO. Encien
da sus faros in
mediatamente que 
se ponga el sol, o 
incluso antes, si 
la visibilidad es 
poca. El conduc
tor necesita ver y 
ser visto.
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Comisión municipal permanente

MAÑANA SE ABRE AL PUBLICO 
EL JARDIN BOTANICO

EL KIOSCO DE LA PLAZA MAYOR VOLVERA 
A SU PRIMITIVO EMPLAZAMIENTO

Iglesia en Segovia

La campaña «Cáritas por Indochina»

La sesión de la comisión 
permanente municipail de la 
presente semana fue presidi
da, como venía siendo habi
tualmente, por el alcalde, don 
Juan López Miguel, que por 
última vez se reunía con di
cho órgano.

La comisión informó favo
rablemente, para su tramita
ción a la Jefatura de Sanidad, 
un escrito de los practicantes 
de la Casa de Socorro solici
tando la creación de una pla
za más de tal clase en el ci
tado centro.

Asimismo se dio el visto 
bueno —calificándolo de obra 
de urgencia, a ejecutar en él 
plazo máximo de un mes— al 
expediente promovido p o r 
don Luis Martín Pastor para 
el derribo de la finca número 
8, de la plaza de Carrasco; 
respecto a otro proyecto, éste 
presentado por don Angel Es
corial Escorial, para declarar 
en estado de ruina la finca nú
mero 28 de José Zorrilla, la 
comisión acordó no autorizar 
el mismo en la parte recayen
te a la citada calle, debiendo 
efectuarse las correspondientes 
obras de consolidación, a cos
ta del propietario, en la parte 
posterior del edificio.

Se concedió la licencia pa
ra instalación y apertura de 
un mostrador frigorífico en 
una tienda dél grupo de vi
viendas «Zafer, S. A".», y pa
ra la apertura de un estableci
miento de droguería y perfu
mería en el número 7, de la 
calle Alférez Provisional.

Por otra parte se aceptó la 
propuesta del concejal dele
gado de Parques y Jardines 
para la instalación de fuentes 
públicas en diversos jardines 
de la ciudad.

Conocido el informe emi
tido por el arquitecto urba
nista municipal sobre el grave 
peligro que ofrece la finca 
número 25, de la calle de Jo
sé Zorrilla, la comisión acor
dó dirigirse al propietario de 
la misma conminándole al de
rribo inmediato de la misma; 
de no hacerlo así por él, dicho 
trabajo será realizado por el 
Ayuntamiento, pasando a 
aquél el cargo correspondien
te.

Fueron concedidas las si
guientes licencias de obras: 
A don Luis Subtil Sauz y her
manos para demolición de un 
edificio sito en el barrio de 
Fuentemilanos; a don Juan 
Gómez Alonso y don Modesto 
Rincón Casado, para construc
ción de panteones familiares 
en el cementerio; a doña Ma
ría Herranz para construir un 

edificio de planta baja para 
una vivienda en la calle de la 
Costanilla, en el barrio de 
Revenga; a «Unión Eléctri
ca, S. A.», para apertura de 
zanja con destino a instala
ción de cables de energía eléc
trica en las calles de da Parra 
y San Agustín; a doña María 
Luisa García Velasco, para 
acondicionamiento de local 
comercial en el número 3, de 
la calle de Cantarranas; a do
ña María de los Angeles Ji- 
meno Galindo, para adapta
ción de local con destino a li
brería en el número 15, de la 
plaza Alto de los Leones de 
Castilla; a don Luis Heras 
Abad, para construir ocho vi
viendas y locales en los nú
meros 19 y 21 de la calle del 
Cristo del Mercado; a don Fé
lix Postigo Herranz, S. A., 
pana construir naves indus
triales en las parcelas 131 al 
134 del polígono «El Cerro», 
v a don Femando Burgos 
Hernández, para pintura de 
la fachada del antiguo fielato 
de Baterías.

A una consulta urbamstica 
de don Felicito de Frutos Po
lo referente a instalación de 
una estación de servicio de 
automóviles en el kilómetro 
87 de la carretera de Soria 
a Plasencia, la comisión res
pondió que la misma no po
dría autorizarse por tratarse 
de terrenos considerados rús
ticos, en los que no puede 
edificarse. En cuanto a la so
licitud de don Antonio Váz
quez Jimeno, presidente de 
la “Cooperativa de Emplea
dos de Banca ” para que el 
Ayuntamiento se haga cargo 
de los viales y servicios de 
la urbanización de la calle 
de San Carlos Borromeo, la 
comisión acordó que el muni
cipio no se haga cargo de los 
mismos en tanto no esté for
malizada la correspondiente 
escritura pública.

La permanente propondrá 
al pleno municipal que se 
amplíe en cinco el número de 
licencias de auto-taxis, por 
estimar que el mismo es su
ficiente dado el censo de po
blación de la capital. -

Se dejó sobre la mesa una 
solicitud de agua potable for
mulada por don Martín Gar
cía Bermejo para una finca 
sita en el Prado Bonal, y se 
aceptó la propuesta de la in
tervención de fondos munici
pales sobre rectificación de la 
liquidación de derecho - tasa 
por licencia de obras a favor 
de don Alberto García He
rranz.

La conúsión aprobó el sal
do de] presupuesto extraordi
nario de obras y mejoras,

y también quedó enterada 
de la relación discrimina
da de multas percibidas en 
el primer trimestre del año en 
curso, que ascienden a pese
tas 140.430.

Finalmente se concedió, en 
el módulo establecido, una 
petición de ayuda económica 
presentada por el empleado 
municipal don Laurentino 
Segovia Garrido.

Asuntos de urgencia

Sé conoció una carta en
viada por el gobernador civil 
de Tenerife, don Modesto 
Fraile Poujade, en la que 
agradecía la felicitación de 
la corporación municipal por 
haberle sido concedida la. 
medalla de oro de la provin
cia.

También se dio cuenta de ■ 
que mañana viernes quedará 
abierto a todo el público, en 
fase experimental, de nueve 
de la mañana a diez de la 
noche, el Jardín Botánico, 
cuya inauguración oficial se 
anunciará en su momento.

Igualmente se informó a la 
comisión de la recuperación 
de las piezas del antiguo 
kiosco existente en el centro 
de la elipse de la Plaza Ma
yor, y que una vez reparado 
volverá a ser instalado allí.

Despedida dél alcalde

• Antes de levantarse la se
sión, el primer teniente de 
alcalde, don Maximiliano 
Fernández García, pronunció 
unas palabras en nombre de 
los miembros de la comisión 
para despedir al señor López 
Miguel. Hizo balance de sus 
cualidades, de su caballero
sidad y entrega al puesto de 
alcalde y dijo que para ellos 
ha sido un gran regidor. Les 
resultaba particular mente 
grato —añadió— que el se
ñor López Miguel pudiera 
salir de la' Alcaldía con la 
cabeza bien alta, y rodeado 
además del respeto y el ca
riño de sus conciudadanos.

A estas palabras respondió 
con otras el señor López Mi
guel en un tono muy emo
cionado. Dijo. que ha tenido 
la satisfacción de trabajar 
junto a unas corporaciones 
ejemplares, pidiendo a los 
que forman la actual que si
gan en el mismo camino de 
servicio a Segovia; también 
le cabía el- íntimo orgullo 
—terminó diciendo— de po
derse considerar amigo per
sonal de todos cuantos han 
pasado por el Ayuntamiento 
en el tiempo en que él ha 
estado al frente del mismo.

Como ya hemos informa
do, se está llevando a efecto 
la campaña denominada “Ca
ritas por Indochina" la cual, 
como otras celebradas ante
riormente, tiene junto a la 
finalidad inmediata de reco
ger, coordinar y distribuir las 
ayudas que ofrece el pueblo 
español, despertar la concien
cia de los hombres sobre la 
injusticia y los desastres de 
la guerra, los problemas del 
colonialismo y la pérdida de 
identidad de un pueblo que 
ha sido sometido a todo tipo 
de manipulaciones políticas 
internacionales e intemas.

De - esta forma se expresa 
una nota que dirige a la opi
nión pública el Departamen
to de Propaganda de Cáritas 
Española. Añade la nota que 
“es. justo, es humano, es de 
obligación cristiana sentimos 
responsables, solidarios con 
su dolor y hermanos con los 
hombres de estos pueblos ". 

■ Cáritas —dice luego la no
ta— como institución oficial 
de la Iglesia española para 
la acción caritativa y social 
del pueblo de Dios, es una 
vez más cauce de comunica
ción de bienes, en este caso 

Ayer tomó posesión el nuevo 
alcalde de la ciudad

(Viene de la página 3.)
pal que, dentro de las naturales discrepancias q116 
puedan existir en su seno, presten el máximo apo
yo al señor Sánchez Reus, y expresó posterior
mente sus lealtades al Movimiento y a Franco, 
diciendi a continuación que se mostraba ilusi^ 
nado por el futuro de la provincia, que ha de 
lograrse en buena medida por el apoyo que re
ciba de los propios segovianos. Concluyó dicien
do que el gobernador civil no ha venido a Sego
via ni en plan autoritario ni vanidoso, sino p^ 
ejercer una función de gobierno, según puso de 
relieve en su toma de posesión.

Asociación de Padres de Alumnos 

Colegio Marista «El Pinarillo» Segovia

Organizado por la Junta Directiva de esta 
ción con la colaboración de las Asociaciones de 1 ^*7 
de Alumnos de los Colegios de las MM. Jesuitmas, 
Concepcionistas y PP. Misioneros, se celebrará e® 
fechas, hora y lugar abajo indicados, el siguiente

CICLO DE CONFERENCIAS

Viernes, 18 de abril
P. Jaime Garralda S. J. .,
Tema: «Hacia una fe personal y comprometida».

Viernes, 25 de abril
D. José Luis Sastre | ¿J
Tema: «Influencia de la cultura de la 

población infantil y juvenil, y postura de ■ 
padres». ■

Este ciclo de conferencias tendrá lugar en ei 
de actos del Co*legio' de las MM; Jesuitinas, C / ( 
Ceroteo, 1, en los días indicados y a las 8 de la 
. Segovia, abril de ,

para canalizar la ayuda a 
Vietnam y Camboya, donde 
se precisan recursos ecanómi- 
eos para proporcionar medici
nas y material sanitaria, ali
mentos, ropas y mantas, he
rramientas y techos para los 
millones de personas que se 
encuentran en situación an
gustiosa. Esta ayuda puede 
entregarse en las cuentas 
abiertas en los bancos y en
tidades de ahorro.
EL DOMINGO, PARALL 
TURGIA EN LAS HERMA- 
NITAS DE LOS POBRES

El domingo próximo se ce
lebrará el Día Mundial de las 
Vocaciones, con cuyo moti
vo,. en la iglesia de las Her- 
manitas de los Pobres, se -.’e- 
lebrará, a las cuatro de la 
tarde, una paraliturgica. A 
ella se invita muy especial
mente a las religiosas y fieles 
en general, sobre tod* a la 
juventud, ya que se desea que 
en el curso del acto haya una 
participación activa y conjun
ta de jóvenes y de. los ancia
nos acogidos en el centro. 
La paraliturgia será dirigida 
por el P. Saíz, misionero del 
Corazón de María.

■ A» 1^ 
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ün niño herido de gravedad al ser 
I arrollado por un turismo

A media tarde de ayer se produjo un accidente de tráfico, 
en la Vía Roma, a consecuencia del cual un niño resultó gra
vemente herido.

Según nuestras noticias, el menor, de cuatro años de edad, 
llamado Juan Carlos Fernández Capital, con domicilio en la 
calle de Odlioa Ondátegui,, fue alcanzado por un vehículo; 
inmediatamente se le trasladó a la Policlínica <«18 de Julio», 
donde tras ser atendido de primera instancia se le intemó en 
la residencia sanitaria de la Seguridad Social, presentando 
traíiimatismo craneoencefálico, en estado de coma. Dada su 
gravedad posteriormente fue trasladado a la residencia «La 
Paz», en'Madrid. . . /

Dos ancianas de la residencia de 
Hermanitas de los Pobres cumplen 25 
años de estancia en el establecimiento

Dos ancianas acogidas en la residencia «Mi Casa», de las 
Hermanitas de los Pobres, han cumpido las bodas de plata 
de estancia en el mencionado centro. Ambas rebasan los 80 
años de edad. Se trata de doña Germana Maroto, natura] de 
Sarugarcía, y de doña Pepita Presa, de San Ildefonso.

Con motivo de estos 25 
años de residencia de ambas 
señoras en el centro, se cele
braren diversos actos. Misa y 
rosario de acción de gracias y 
un recital por la rondalla de 
El Carmen. Las dos homena
jeadas estrenaron trajes y fue
ron obsequiadas por la madre 
superiora con unas medallas 
como recuerdo y con perfu
mes y otros objetos por casas 
comerciales.

Generosidad de los 
ancianos

El domingo último, en la 
^«a celebrada en la capilla 
de las Hermanitas de los Po
bres, se anunció a los ancia
nos que para solidaridad con 
*08 hermanos que sufren en 
indochina, iba a efectuarse

una colecta a fin de engrosar 
la suscripción abierta por Cá- 
ritas. En dicha colecta se re
caudaron nada menos que 
8.300 pesetas, lo que pone de 
relieve la gran generosidad 
de los ancianos.

Segovia Religiosa
En la iglesia de los 

. Padres Misioneros
Mañana viernes, día 18, se 

tendrá en esta iglesia el retiro 
mensual para matrimonios.

Quedan epecialmente invi
tados los padres de nuestros 
alumnos y cuantos asistieron a 
los ejercicios espirituales del 
mes de febrero.

Comenzará a las 9,30 de la 
noche.

| UNICEF reitera su petición 
| de ayuda para los niños 
H de Camboya y Vietnam
3 Vn nuevo telegrama" de Unicef llegado desde Gine-1 

bra precisa el género de ayuda que urgentemente se pre-
■ para los niños de Camboya y Vietnam. Según dicho' í 
e "degraima, son necesarias doscientas toneladas de leche » 
■ dfscremada, 500 de leche en polvo, 200 de leche azuca- 1 
1 rada, tiendas de campaña, un millón de metros de plás- ¿ 
■ tice para impermeables, mil toneladas de carne envasada ' 

'r camentos y vitaminas, mosquiteros, tela para tra- * 
F», arroz y harina. í.a Unicef reitera sus peticiones an- »

8 ^r;cres. Por otra parte, como se sabe. Caritas tiene mon- S 
W :^da una suscripción para ayuda de los refugiados de 7 
■ Vietnam, cuyos donativos pueden entregai-se en la cuen- 1 

te- abierta en todos dos bancos y Cajas de Ahorros. |

, TRABAJADOR:

recuerda a los tuyos cuando vayas a 

balizar un trabajo de responsabilidad

(a Tfovindfl a (o
CHAÑE Y GOMEZSERB.ACIN

Clausura de cursos de formación
En Chañe y Gomezserracín 

se celebró la clausura de irnos 
cursos de formación profesio
nal empresarial y de trabaja
dores agrarios, respectivamen
te.

El acto fue presidido, en 
ambas localidades, por el go
bernador civil, señor Julve 
Guerrero, a quien acompaña
ban el delegado provincial de 
la Organización Sindical, de
legado de Agricultura, presi
dente y secretario de la Cáma
ra, así como los presidentes de 
las Uniones Provinciales de 
Empresarios y Trabajadores; 
de la misma.

Estos cursos fueron sub
vencionados por las Uniones 
de Empresarios y Trabajado
res "de la Hermandad Nacio
nal de Labradores y Ganade
ros y organizados por la Cá
mara Agraria. Estaban pre
vistos para 25 alumnos, pero 
debido al gran interés de agri
cultores y jóvenes de estas 
Hermandades, tuvo que admi
tirse un número bastante ma
yor.

Los alcaldes de ambos pue
blos dieron la bienvenida al 
gobernador civil y acompa
ñantes, agradeciendo su pre
sencia para realizar el acto y 
conocer los problemas y- aspi
raciones locales.

En uno y otro lugar se co
menzó por una breve explica
ción del secretario de la Cáma
ra, señor Yuste, sobre los mo
tivos de la selección de Cha
ñe y Gomezserracín para las 
enseñanzas dadas, así como 
del desarrollo y resultados de 
las mismas, que calificó de po
sitivo y alentador.

Uno de los alumnos, en
nombre de todos, agradeció el 
curso y la presencia de las 
autoridades.

El presidente de la Cámara, 
señor Acosta, resaltó el esfuer
zo económico para impartir 
estas enseñanzas y la satisfac
ción que fle producía su favo
rable acogida por el interés de
mostrado por los asistentes y 
por el resultado que estaba 
comprobando, prometiendo su 
apoyo, como presidente de la 
Unión Nacional, para conti
nuar, dentro de las posibilida
des, en esta labor formativa.

El delegado sindica1!, señor 
Moro Díaz, intervino para 
alentar a la Cámara en una 
labor de tanto significado y 
aceptación en el medio rural. 
Reconoció el esfuerzo de to-
dos para llevarla a efecto y 
felicitó a profesores y cursi
llistas que hicieron posible 
unos resultados sumamente fa
vorables y optimistas como 
podía apreciarse en cuantos! 
recibieron las enseñanzas da
das y en el resto de asistentes 
que quisieron sumarse a tan 
sencillo pero agradable acto.

A continuación se lúzo en
trega de diplomas a los ins-

agraria
itos en el curso, como testi
monio de asistencia y aprove
chamiento.

Finalmente, el gobernador 
civil, expresó su gran satisfac
ción por estas actividades, te-

Cámara para seguir en esta 
taea de divulgación y capa
citación de agricultores y tra
bajadores. Reconoció la en
trega del profesorado, felicitó 
a los cursillistas por su inte-

niendo palabras de reconoci
miento hacia la Hermandad 
Nacional. Estimuló a directi
vos y representativos de la

rés y deseos de superación, 
y terminó con frases de alien
to para autoridades locales y 
vecinos.—(Fotos L. Misis).

Permisos de investigación de minas
Se han otorgado los siguientes permisos de invt'stiga- 

ción minera, según se expr^a en una resolución de la De
legación de Industria en Segovia, que se publica en el 
B. O. E. número 89:

«¡Delfín», para feldespato, en 50 heotáreas de El Espi
nar y Navas de San Antonio; «Virgen de la Adrada», para 
caolín y cuarzo, en 210 heotáreas de Otero de Herreros; 
«Juanita», para feldespato, en 7.580 hectáreas de Mozon- 
ciilo. Escalona de] Prado, Aldea Real, Pinamegrillo, buen- 
tepelayo, Navalmanzano y Carborero el Mayor; «Ana 
María», para feldespato, en 356 hectáreas de Carbonero 
de Ahusín y Los Huertos, y «Pastor», para wolframio y 
estaño, en 18 hectáreas de Otero de Herreros.

La orden sobre realización del censo 
industrial, publicada en el «B. 0. E.»

Se dispone la formación del censo industrial de España 
de 1976, según decreto del Ministerio de Planificación del 
Desarrollo que hoy publica el "Boletín Oficial del Estado”.

La disposición señala que el Instituto Nacional de Esta
dística realizará dicho censo en colaboración con e] Ministe
rio de Industria, los demás departamentos, corporaciones lo
cales y la Organización Sindical.

Se faculta al Instituto Nacional de Estadística para efec
tuar en el año 1975 un censo industrial piloto en las pro
vincias de Alicante, Segovia y Valladolid, a fin de contrastar 
los principales instrumentos censales y el esquema de orga
nización a niveles nacional y provincial.
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HOY COCA
SESIONES DEL AYUNTAMIENTO Y DE LA 

COMUNIDAD DE VILLA Y TIERRA
El Ayuntamiento pleno, en 

su sesión extraordinaria, adop
tó entre otros los acuerdos que 
seguidamente se extractan:

— Se aprobó el expediente 
redactado sobre cambio de ca
lificación de zona industrial a 
zona escolar, en vista de no 
haberse producido reclama
ción alguna en su pública ex
posición.

— Subastilla de resinas.— 
Fue declarado válido el acto 
de licitación, adjudicando el 
remate al mejor postor, con
tratando directamente la ena
jenación del aprovechamiento 
del monte número 106, para 
la actual campaña.

— Aprovechaníiento de ma
deras.—En este sentido, a la 
vista de las nuevas valoracio
nes de ICONA, se aprueba el 
expediente sumario para con
tratar directamente y bajo la 
fórmula de «subastilla», acor
dándose sean convocadas nue
vas licitaciones de estoá apro
vechamientos y año forestal 
actual 1974-75, y que se efec
túen en tiempo y forma en 
que lo haga la Comunidad con 
sus aprovechamientos.

Festejos.—Por la Comisión 
encargada será estudiado y 
propondrá el programa de los 
actos conmemorativos de las 
fiestas locales de la Invención 
de la Santa Cruz, en el mes 
de mayo próximo.

— Informes de la Acidia. 
Conste en acta el agradeci
miento de la corporación a las 
autoridades y organismos pro
vinciales, por el interés demos
trado en buscar soluciones a 
los problemas surgidos, en re
lación con los aprovechamien
tos de maderas y resinas de 
los montes públicos de Ja pro
vincia, por Jas gestiones rea
lizadas con miras a su defini
tiva solución.

— Se hizo patente la repul
sa de los habitantes de la lo
calidad a cuantos actos de vio
lencia han tenido lugar, re
cientemente en nuestra patria, 
y el sentimiento corporativo 
por la muerte de subinspector 
de Policía, don José Díaz Li
nares.

— Deportes.— Se acuerda 
felicitar al Club Deportivo Co
ca por la excelente labor de
portiva llevada a cabo por el 
mismo, en la actual campa
ña, como consecuencia de la 
cual se ha visto incrementado 
el interés por el balonmano 
en especial y fútbol en gene
ral.

SESION DE LA 
COMUNIDAD

El Ayuntamiento GraJ. de la 
Comunidad de Villa y Tierra 
de Coca, en su sesión ordina
ria, adoptó entre otros estos 
acuerdos:

— Fijadas por ICONA las 
nuevas valoraciones relativas

a los aprovechamientos de 
maderas y leñas, para el pre
sente año forestal, que sean 
convocadas nuevas licitaciones 
y efectuar su contratación ’ di
recta bajo la fórmula de «su
bastilla».

— Declarado válido el ac
to de licitación, fueron adju
dicados los remates para el 
aprovechamiento de resinas, 
de los montes de esta entidad, 
para la campaña, a los me
jores postores y en las canti
dades ofrecidas.

— Se adjudicó definitiva
mente el aprovechamiento de 
pastos para reses lanares, en 
el monte 114 «Común de Arri
ba», en el presente año fores
tal.

— También fue adjudicado 
e’ remate para la enajenación 
de cabrios y leñas de los mon
tes 105 y 104, al que resultó 
ser mejor postor en el acto li- 
citatorio.

— Se prestó su aprobación 
a la auto - liquidación de la 
cuota proporcional rústica pa
ra el presente año de 1975.

— Asimismo fueron aproba
das las liquidaciones de las ba
ses imponibles notificadas re
lativas al impuesto de perso
nas jurídicas.

— Fueron aprobadas las li
quidaciones practicadas a re
sineros de la pasada campaña 
de 1974, que se consideran 
ajustadas a lo acordado y au- ' 
torización concedida por la I 
Superioridad.

— Personal.—Se dio cuenta 
de resolución de la Mutuali
dad correspondiente acordan
do la jubilación por invalidez 
del guarda don Félix Rubio 
Laguna; como también del 
expediente y licencia por en
fermedad concedida al guar
da mayor don Jacinto Gonzá
lez González.

— Viviendas destinadas al 
personal.— Finalizadas 1 a 3 
obras de construcción, fueron 
aprobados los pagos de las 
mismas, y aceptada la pro
puesta de ocupación en la for
ma solicitada por el personal 
administrativo.

— Se dieron a conocer las 
liquidaciones de ICONA a 
producciones de resinas logra
das en campaña anterior y 
monte 105, y también de 
aprovechamientos extraordi
narios de maderas, de la refe
rida campaña.

— Fue aprobado, a todos 
los efectos el expediente de 
suplemento de crédito al pre
supuesto extraordinario de vi
viendas para funcionarios de 
la entidad.

— Solicitudes.,— Por las 
Hermanitas de dos Pobres de 
Segovia, ha sido solicitado un 
donativo para ayuda a las

obras que dirigen y han de 
realizar, acordándose contri
buir con 20.000 pesetas.

— Nuevo interventor de la 
Comunidad.—Con su reciente 
nombramiento de alcalde de 
Santiuste de San Juan Bautis
ta, don Santiago de Nicolás, 
como representante de dicho 
municipio, pasa a formar par
te integrante de esta entidad.

— Informe de la presiden
cia.—Se acuerda hacer llegar 
el más vivo reconocimiento de 
la Comunidad al gobernador 
civil, al presidente de la Dipu- 
tacién Provincial, a los dele
gados de Agricultura y Orga
nización Sindical, jefe provin
cial de ICON y a cuantos 
han colaborado en las tareas 
en busca de una solución al 
problema de los aprovecha
mientos de resinas de los 
montes públicos de esta pro
vincia.

— Dividendo.— Se acordó 
efectuar una distribución de 
los fondos de la Comunidad, 
en la forma acostumbrada, en
tré los pueblos que la consti
tuyen.

Reunión sindical
Ss ha celebrado en la Casa 

Sindical Comarcal, una re
unión del Comité Ejecutivoi 
del Consejo Provincial de Tra- 

i bajadores, que estuvo presidi
da por don Rafael Bernardo 
Santos, al que asistieron, es
pecialmente invitados, un gru
po de trabajadores de la loca
lidad, así como de las locales 
de Nava de la Asunción y Na
vas de Oro.

Viajes de estudio
Los días 11 y 14 deJ pre

sente mes, 27 alumnos de C. 
O. U. y otros 60 de enseñan
za media y superior, proce
dentes del colegio Estudio de 
Madrid, acompañados de sus 
profesores, han efectuado vi
sita al castillo de esta villa, 
contemplano s u majestuosa 
construcción y siguiendo con 
verdadero interés cuantas ex
plicaciones —de sentido histó
rico— les comentaban los em
pleados subalternos.

Movimiento 
demográfico

Sin anotaciones en las sec
ciones I y II. En la III, se ha 
inscrito la defunción de Ja ni
ña Susana Rodríguez e Ibá- 
ñez, de 6 meses de edad, hija 
de Caín y de Francisca.

-Ih
Ih
1

Hermanamiento entre 1
Fuente de Santa Cruz y Santal 

Cruz de Tenerife I

En la Alcaldía de Fuente de Santa Cruz, localidad de 
nuestra comarca, se ha recibido copia de un acuerdo adoptado 
por el pleno del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife y 
temado en correspondencia a otro adoptado por el municipio 
de Fuente de Santa Cruz. Este pueblo segoviano acordó for
mular propuesta de hermanamiento al municipio de Santa Cruz 
de Tenerife, basándose en «la unión de nombres bajo la égida 
de la Santa Cruz», en «la idéntiva nobleza de los hombres de 
aquellas islas y los de la meseta castellana» y en «la similitud 
de sacrificios y esfuerzos de los campesinos isleños con los se- 
govianos para arrancar el fruto de sus tierras extremadamen
te áridas y duras». En su consecuencia, el Ayntamiento pleno 
de Santa Cruz de Tenerife ha acordado «aceptar la honrosa 
proposición de hermanamiento hecha a esta ciudad de Santa 
Cruz de Tenerife per la villa segeviana de Fuente de Santa 
Cruz», y asimismo se agradece a la corporación del pueblo 
segoviano su acuerdo de dedicar una calle a la ciudad de 
Santa Cruz de Tenerife.

BALONMANO

El Instituto Técnico, tercero en d 
campeonato de sector, en Guadalajara

El I. T. E. M. «Francisco 
Franco» en Coca, en su cate
goría juvenil, se ha clasifica
do tercero en el campeonato' 
de sector celebrado en Guada- 
lajara.

Venció a Guadalajara en el 
primer partido que resultó 
más difícil de lo esperado.

En el segundo encuentro 
que tuvo con Las Palmas, 
perdió, aunque durante la, 
primera parte fue por delante 
en el marcador.

Logró vencer en la clasifi
cación a Teruel, con lo que 
consiguió el trofeo de tercer 
clasificado,- quedando estable
cido el siguiente orden:

1 C. Nazaret, de Madrid.
2 Instituto de Las Palmas.
3 I. T. E. M. de Coca.
4 I. T. E. M. de Teruel.
5 Instituto de Tenerife.
6 Colegio D. de la Fuente 

Chaos de Guadalajara.
7 Instituto de Cuenca.

Estuvieron acompañados 
por su profesor y entrehador 
don Miguel Angel Delgado 
Delgado.

* * *
En la pista poli deportiva, 

tuvo lugar el domingo el en
cuentro correspondiente al 
trofeo provincial de la presen
te temporada, disputado entre 
los equipos C. D. Coca y C. 
D. Base Mixta, de Segovia, 
presenciado por mucho públi
co.

Resultado del primer tiem
po 12-10 a favor del titular lo
cal, y al final obtuvo mayor 
ventaja, 22-17.

Arbitró el señor Urrialde de 
Andrés, de la Federación 
Provincial Segoviana.

¿muebles?

HERNANDO

Alineaciones: '
C. D. Coca: Quintín (por

tero) ; Delgado Luquero, Váz
quez, Sastre, Cecilia, Alón-'. 
Sebastián, Aceves, Angulo, 
Herrero y Poza.

C. D. Base Mixta: Rodrí
guez Tportero); Moreno, De 
Grado, Sanz, De Lucas, I-:!- 
ciáñez, Aranda, Pastor, Vo' 
reno, San José, Huertas, V 
Martín (portero suplente).

VACUNACION 
DE RECUERDO

El pasado lunes, día 14.
vo - lugar en el Hospita- u 
Nuestra Señora de la Mer1'6 ' 
de esta población, la vacuna
ción antipolio y triple, <le 
cuerdo, a los niños nacidos e 
tre el 15 de julio de 
enero de 1974, habiendo 
un tota1 de 18 los niños a Q111 
nes se les aplicó esta fase.

PARA FINCA DE
700 HECTAREAS

(zoo de negadlo, zoo 
monte, 3«>

en la provincia de
SE NECESITA: «

Encargado general. 
grandes conoc-iimiientos 
bre agricultura, ganado 
cuno y ovino. r ;1

Dos tractoristas. y 
mucha experiencia eB ' 
bajos agrícolas.

Un caballista. Do»^ 
do todo lo relativo a S2* ' 
do caballar.
SE OFRECE:

Viviendas modernas, 
luz, agua caliente y 
cuarto de baño, tres » y 
taciones, comedor, hog®1 .r 
cocina. Suicido

Los interesadog qae üt,. 
man las condiciones r<*J 
rielas pueden escribir a - 
LUIS RAMIREZ, c/ % 
cía Martín, iz. Pozuelo 
Alarcén (Madrid).
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Libertad de precios y de comercio 
I de los producios avícolas

Madrid, 16.— La produc
ción, comercio, circulación y 
precios de los huevos y sus 
•derivados y los pollos en vivo 
y los de sus carnes frescas, re
frigeradas o congeladas, así 
como la circulación de los po
llos vivos refrigeradas o con
geladas serán libres en todo el 
territorio, nacional, según de
creto de la Presidencia del Go
bierno que hoy aparece publi
cado en el «Boletín Oficial del 
Estado».

además de cumplir las corres
pondientes condiciones esta
blecidas para su categoría y 
clase, deberán estar marcados, 
debiendo figurar la marca ade
más de su origen, si son fres
cos o refrigerados.

. Los precios de los huevos, 
por docena oscilarán entre las 
43 pesetas 'y las 32.50, según 
ca tegorías. —Cifra.

LOS OBISPOS DE CATALUÑA 
PIDEN OUE SEA CONMUTADA 

UNA PENA DE MUERTE
Barcelona, 16.—Los obispos de la Conferencia Episcopal 

Tarraconense, que se encuentran reunidos estos días en Bar
celona, han enviado a S. E. < ’ ’ ' ’ ’ ” " 1 ’
telegrama:

“Reunidos obispos provin
cia eclesiástica tarraconense 
acudimos a cristianos senti
mientos clemencia Vuestra 
Excelencia en favor José San-

el Jefe del Estado el siguiente

Para conseguir la 
dad de calidad que 
la comercialización 
ducto, se fijan para

uniformi- 
favorezca 
del pro
les hue-

ARIAS NAVARRO, HIJO PREDILECTO 
DE MADRID

vos la categoría «A», «B» y 
C», y se estab1ecen las clases

Madrid, 16.—Presidente diel Gobierno, don Carlos 
Arias Navarro, recibió 'esta tarde, en el curso de un pleno
del Ayuntamiento de la villa, da medalla de oro y el título

y los pesos que oscilarán en- de hijo predilecto de Madrid, ciudad de la que fue alcalde
*- -- - । durante ocho años.tre los 70 gramos unidad, con 

un pf so mínimo por decena de 
840 gramos y los de 45 gra
mos y hasta 40, con mi peso 
mínimo por docena de 510 
gramos. También se recoge en 
la disposición la tolerancia, li
mitaciones, centros de clasi
ficación, envasado y embala- 
í, estuchado, etc.

Los huevos importados.

. Asistieren al acto los ministros de la Gobernación, Jus
ticia, Vivienda, Obras Públicas y Presidencia del Gobierno, 
el subsecretario de la Gobernación, director generail de Ad
ministración Local, capitán general de la I Región Militar, 
gobernador civil, presidente de la Diputación y ex-allcaildes 
señores Moreno Torres y conde de Mayalde, así como la 
Corporación municipal en pleno.

El señor Arias—que |fue muy aplaudido—hizo constan 
que el Ayuntamiento contaría siempre con la ayuda del Go
bierno, como ya cuenta .«con el consejo y la ayuda constante 
del Caudillo y con la entusiasta y cariñosa tutela del Prín
cipe de España>l —E. Press.

julián y solicitamos confiada
mente conmutación pena 
muerte que ha sido impuesta. 
Arzobispo de Tarragona y 
cardenal-arzobispo de Barce
lona ”.—E. Press.

Sobreseído de nuevo el 
sumario por el hundimiento 
en las obras del “Metro ”
Madrid, 16.— Por tercera 

vez, el Juzgado de Instruc
ción Número 15 de Madrid, 
ha acordado el sobreseimien
to del sumario relativo al 
hundimiento de las obras del 
“Metro ” en la calle de Pío 
XII de Madrid, en el que 
resultaron muertos tres obre
ros y varios heridos (uno de 
éstos perdió una pierna).

El abogado don José Ma
riano Benítez de Lugo, que 
ejercitó la acción popular en 
nombre de tres sacerdotes de 
VaHecas, ha vuelto a recurrir 
contra la decisión del magis
trado-juez por entender que 
en los hechos podrían existir 
indicios racionaJes de crimi
nalidad.—E. Press.

e l  c o n f l ic t o d e l o s p . n . n .
Se han registrado paros en varias universidades

En los distintos distritos vienen realizando
una

Zaragoza, 16.—Los proíe- 
^Ores no numerarios de las 
facultades de Filosofía y Le- 
n38’ ^e^inaria, Ciencias y 
Derecho de la Universidad 

de Zaragoza que se encuen- 
en paro, han hecho pú- 

uco un escrito en el que di
Cen que mantendrán dicha 
actitud durante esta semana 
^coino paso inicial para la 

‘^formación de una Univer- 
^ad crítica y democrática».

U motivo de la huelga es 
las reivindicaciones 

de P^^aS antC Ministerio 
p educación y Ciencia. «Los 
ñ i * de Zaragoza —se- 

por otra parte en el 
rit$7-, queremos llamar ¡a 

sobre la precaria si- 
'ación de los becarios de 

^'^tigación, quienes realiiy 
un trabajo insustitui- 

Y similar en sus funciones 
veces al del profesor 

ine*aric-, son, sin embargo, 
al margen de la 

dad.,. " ra de la Universi-

Hai 0 el escrito, los P* N. N- 
sit,^13?. *a atención sobre su 
la acro*? a otros sectores de 
Mte^^ñanza; profesores nu- 
lesrar*Os» colegios profesiona- 
y ’ autoridades académicas 
^^P^ialmente, a lós alum- 

"—E urop a Press.

«Semana de
EN MALAGA

Málaga, 16.—Hoy inició,-! 
ton un paro académico los 
profesores no ' numerarios de 
la Facultad de Ciencias Eco
nómicas de la Universidad 
malagueña.

La actitud de dichos profe
sores se inscribe dentro de la 
llamada «Semana de refle
xión y esudio», que este sec
tor está realizando en diver
sos distritos universitarios 
españoles. La medida se con
sidera como una presión ha
cia el Ministerio de Educa
ción y Ciencia, en relación 
con los cuatro puntos de que 
consta la llamada «platafor
ma ie¡vindicativa», aprobada 
en febrero pasado.

Per otra parte, una comi
sión de profesores no nume
rarios y estudiantes de este 
distrito han visitado al rec
tor en funciones señor Smith 
Agreda, solicitando que se 
celebre un claustro de Uni
versidad en Málaga, para 
que sea elegida una tema de 
la que salga el nuevo rector. 
Europa Press.

EN BILBAO
Bilbao, 16.—Los profeso

res no numerarios de la Fa
cultad de Ciencias de la Uni
versidad de Bilbao han infor
mado que han acordado apo

reflexión y estudio»

Juraron sus cargos 
los nuevos 
consejeros de

Economía Nacional
Madrid, 16.— En el local 

oficial del Consejo y a la una 
y media de la tarde, tuvo lu
gar el acto de juramento y to. 
ma de posesión de los nuevos 
consejeros Femando Benzó 
Mestre, Manuel Hernández 
Sánchez, Francisco A b e 11 a 
Martín, José Angel Sánchez 
Asiaín y Antonio del Valle 
Menéndez. Asistieron al acto 
el vicepresidente del Consejo, 
general jefe del Alto Estado 
Mayor y los consejeros per
manentes.

El secretario ’ general leyó 
los decretos de nombramien
tos y a continuación el pre
sidente del Consejo Enrique 
García Ramal, recibió jura
mento y dio la bienvenida a 
todos ellos, poniendo de ma
nifiesto la responsabilidad que 
tiene confiada el Consejo y 
lo importante que debe ser 
lá labor y el trabajo que éste 
está llamado a realizar y tuvo 
también palabras de cariñoso 
recuerdo y gratitud para los 
que hasta hace poco fueron 
consejeros que nos dejan, di
jo, como recuerdo de su la
bor, una constante y sabia en. 
señanza y un ejemplar rastro 
de colaboración y valiosa 
ayuda.

En nombre de los nuevos 
consejeros contestó Femando 
Benzó, agradeciendo la desig
nación del Jefe del Estado al 
que reiteró la adhesión de los 
recién nombrados, así como al 
Príncipe de España y al presi
dente del Gobierno, junto un 
incondicional ofrecimiento de 
colaboración.— Cifra.

yar la propuesta de la coor
dinadora general de P. N. N. 
ante el estancamiento de las 
negociaciones con el Ministe
rio de Educación v Ciencia.

En concreto, dichos profe
sores informan que asistirán 
a la III Asamblea General de 
P N. N. de la Universidad 
del Estado que está previsto 
se celebre a fines de esta se
mana en Madrid; que reali
zarán paros durante mañana 
y pasado y que apoyarán 
con las acciones necesarias la 
actuación de la comisión ne
gociadora ante el Ministerio. 
Europa Press.

EN LIBERTAD LOS ESTU. 
DIANTES DETENIDOS

EN SANTIAGO
Santiago de Compostela, 

16.—Han sido puestos en li
bertad los nueve estudiantes 
detenidos por las fuerzas de 
orden público en los inciden
tes ocurridos el pasado lunes 
en la Universidad de Santia
go de Compostela y durante 
los que resultó herido uno de 
ellos, que se encuentra aún 
hospitalizado. Asimismo, el 
pasado martes volvieron a 
producirse numerosos inci- 
denies entre los estudiantes y 
la policía, quien procedió a 
la detención de 24 de aqué
llos, ocho de los cuales per

manecen todavía en Comisa
ría. •

Las reinvindicaciones estu
diantiles se centran ahora en 
la entrada de las fuerzas pú
blicas en la Facultad de Fi- 
Icsofía y en la sanción de los 
alumnos de la Escuela Uni
versitaria, por la que han 
perdido la escolaridad acadé
mica. Los profesores no nu- 
merarics de la Facultad de 
Ciencias desalojaron las au
las en señal de protesta, 
mientras que los de Filosofía 
pidieron públicamente una 
aclaración al decano de Geo
grafía e Historia, caso de ha
ber sido él quien autorizó la 
entrada de la policía en la 
Facultad, el lunes pasado.

La policía insiste en que Ja 
autoridad académica tenía 
conocimiento previo de que 
iba a producirse la entrada 
de la fuerza pública en los 
locales docentes. Por su par
te, la$ juntas de gobierno de 
las Facultades de Geografía e 
Histeria y Filosofía manifies
tan en una nota a los medios 
informativos que lamentan la 
entrada de la fuerza pública 
y que la autoridad académica 
no requirió tal presencia.

(Continúa en la pág. 9)

SE REUNIERON 
LOS MINISTROS 

ECONOMICOS
Madrid, 16.—E¡n la sede del 

Ministerio de Hacienda se re
unieron esita tarde los minis
tros del Gobierno que ocupan 
carteras de carácter económico. 
Presidió la reunión, que , se 
considera de trámite, el vice
presidente segundo del Gabi
nete, señor Cabello de Alba.

Como íes habitual en estas 
reuniones, se presume que los 
iminisitros habrán ¡examinado 
la actual coyuntura económica 
—con especial referencia a las 
reacciones que han despertado 
las recientes medidas guberna
mentales—, asi como otros te
mas pendientes m relación con 
.el desarrollo económico v los 
asuntos de carácter económico 
que haya de tratar el próximo 
Consejo de ministros, que con 
carácter decisorio se reunirá el 
viernes.—Europa Press.

PEATON 
la calzada 

es para
los automóviles.

CAMINA POR LA 
ACERA
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GARCIA-PABLOS:
CONSUMIDORES: 35.000.000 de 
35.000.000 de individualidades sin 
a la hora de adoptarse medidas y 

en torno al consumo que les

españoles, 
voz ni voto 
decisiones 

afecta
El consumidor, como tal, es el gran ausente de nuestra política,

de nuestras estructuras orgánicas y casi también de nuestras leyes

Me hace mucha gracia que nos cebemos con los labradores y que 
nada de las facturas de tantos cirujanos, abogados y otros profesionales,

no se diga 
en general

En ios tiempos en que nos toca vivir, itodos somos, vivimos y nos movemos en sociedad de consumo. Y ello es así, porque todos 
aunque no todos actuemos, en general, con mentalidad de tales. Lo sabemos, lo hemos oído infinidad de veces, y la comprobación está a la vista y al

somos COI

de todos. Pero si, con ese conocimiento de la realidad que vivimos, a la sociedad presente la hemos bautizado como «sociedad de consumo», no noe hriN 
percatado, en cambio, con la misma claridad al menos, de la trascendental" importancia que la palabra «consumo» encierra. Tanta como para haber 11 
a definir por completo esta sociedad presente. Tanta como para haber dado lugar a todo un complejo mundo de temas, problemas, intereses de les consu® 
dones que son en definitiva quienes «consumiendo» han dado motivo al apelativo que caracteriza este nuestro vivir de hoy.

Don Antonio García-Pablos, abo
gado, expresidente del Consejo de 
Comercio Interior y de los Consu
midores, incansable en el estudio de 
los problemas del consumo y en la 
defensa de los consumidores y de sus 
intereses en relación con la produc
ción, el comercio y la Administra
ción, habló largo y tendido —como 
ya conocen nuestros lectores— en la 
conferencia del pasado martes, orga
nizada por la Asociación de Amas 
de Casa de Segovia. E insistió en 
conceptos, ideas, sugerencias y rea
lidades que son precisas conseguir, 
en el coloquio y reunión mantenidos 
después de finalizar su disertación. 
El interés del tema y su desarrollo 
por el señor García-Pablos justifica
esta ampliación de detalles a
ta que publicamos sobre 
rencia.

la no- 
confe-

EL CONSUMIDOR
El consumidor como 

su

tal —ajfir-

«Hace falta una Comisaría o Dirección General 
dc| Consumo, no dependiente del Ministerio de 
Comerico, donde los intereses, llamados a en
tenderse, podrían, en cambio, resultar intereses 

encontrados»

«Los problemas del consumo empiezan a no ser 
sólo problemas de alimentación, sino de todo 
cuanto se consume y de todos cuantos consu

men, porque todos consumimos algo»

ma— es el gran ausente de nuestra 
política y de nuestras estructuras or- 
orgánicas y casi también de nuestras 
leyes. Treinta y cinco millones de es
pañoles, treinta y cinco millones de 
consumidores que, a la hora de pla
nificar el consumo, de solucionar 
problemas, de fijar precios y calida
des, de tratar intereses de los consu
midores, se encuentran diluidos en 
treinta y cinco millones de indivi
dualidades, que no son consultadas, 
que no son escuchadas, que no par
ticipan en esas decisiones de la Ad
ministración, porque no tienen orga
nización alguna, representación al
guna en ella, como la tienen en los 
ministerios económicos, la producción 
y el comercio. Se carece de un órga
no activo que contemple y aborde 
en conjunto los problemas del con
sumidor.

Algo ha querido hacerse con la 
creación del Consejo de Comercio 
Interior y de los Consumidores,, que 

costó no poco poner en marcha, pe
ro que a la hora de la verdad ni tie
ne una sección administrativa, ni 
una mera oficina o centro que tenga 
a su cargo, por disposición legal, el 
cuidado del consumidor. Circunstan
cias éstas y otras que lo hacen poco 
menos que inoperante en la prácti
ca. Hasta tal punto, por ejemplo, 
que a principios de 1975, aún no 
habían sido distribuidos a las aso
ciaciones de consumidores y de amas 
de casa de la nación los cinco millo
nes de pesetas destinados a subven
cionar sus actividades para el ejer
cicio de 1974, porque no se -sabía a 
qué órgano correspondía hacer la 
propuesta que, evidentemente, no in
cumbía al Consejo de Comercio In
terior y de los Consumidores, mero 
órgano consultivo.

Todo esto da ya una idea del pe
riodo de infancia en que nos encon
tramos —manifestaba el señor Gar- 
cía-Pablos— frente a los avances lo-

grados por otros países, como Cana- i 
dá, que desde 1967 cuenta con p
Ministerio del Consumidor: I 
Bretaña con un Ministerio de PrrJ 
cios y Consumo, y otros mudhos pa 
ses en los que los consumidores p 
nen su representación en el Gob« 
no a nivel de subsecretarías o dM 
ciones generales.

Nos hace falta el Ministerio de 
Consumidores, pero si esto es p” 
demasiado, podría empezarse C 
una comisaría o dirección genef 
que no dependiera del Ministerio1 
Comercio —dada la dificultad 
defender a] mismo tiempo 'niert^ 
llamados a entenderse, sí, pcTO 
muchas veces resultan interese» ■ 
contrados. La dependencia de * 
organismo podría situarse en la \ 
sidencia del Gobierno o en la v 
presidencia económica.

LA ALIMENTACION

En estos problemas del con- 
y dado que el auditorio lo fo^ 
en su gran mayoría amas de • 
es natural que la preocupadas I 
cipal girara en tomo a los proa® 
alimenticios y sus precios. . 
do, aceite, azúcar y carnes, u188: 
la actualidad.

2

Aceite

En tomo al aceite —y en 
ta a preguntas formuladas— 
ñor García-Pablos, después p ;(,> 
mentar que las sanciones de di 
na de mercado se han ¿i 
únicamente a las adulteración^ 
productos, pero nunca, hasta 
a la ocultación de los mismo»’ ^:¡ 
ló que esto mismo había 
con el aceite. Se sabe que d j? 
está en cuatro provincias y 
fícil averiguar la ocultación, gi 
da se ha hecho por desyihn^^ 
sancionarla. Las toneladas 
de la Comisaría de Abasteció j 
y Transportes no pudieron síy ■ > 
tiempo a la venta, porque 
habían entregado, y envasaron 1 
ducto quienes no se dedicaba” 1
menester. ,

a rInsistiendo en el tema, 
guntas de si podría ocurr» 9 
dejara de poner a la venta e ;r 
de girasol, para que las /de girasol, para que las
sa no tuvieran otra opción 0 
quirir el de oliva, mucho 'ei
el señor García-Pablos mamic^ «Ir
sí podría suceder. El grupo ■ a
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-'./.-Q1 así como el Sindicato del 
íy¡?ar nPodrían aunar esfuerzos y 

¿ r je ^Ue las importaciones de acei- 
no se realicen. Y ello 

"-v fasumi.i 61 PorQU€ mientras los 
pina t; no una simple 

■'.Vi rrjnó^¡tTn’c?-' como tales, el grupo 
poresCo tiene su sindicato, sus 

\ i Or’()Su.s representaciones en los 
;i r-x Nanismos y están al día en 

- V^oli ^ eleva(lo precio del acei- 
P6 a] ’ 56 debe —dij°— en Sran 

oí |h de mano de obra en 
: .1 g de aceituna, una a una, 

'i tiempo de los romanos.

>

ü Azúcar
i ^Pectr^ñau'’.6! problema del azúcar, 
^or ^mo había sido rectificado 

^^acj • cerrar las factorías de 
■°n de remolacha, volvien

do a abrirlas, y cómo si en el año 
1972 se exportaron 200.000 tonela
das de azúcar, ahora tenemos que 
importar.

Es, por tanto, un defecto de es
tructuras agrarias y de su planifica
ción.

Carnes
Tratando el tema de la carne, por 

lo que toca a la de vacuno se co
mentó que, debido al decreto regu
lador, las 40.000 ó 60.000 toneladas 
de carne congelada ahora existentes 
en la Comisaria de Abastecimientos 
no pueden sacarse a la venta hasta 
que los precios de intervención su
perior no sean desbordados. Por tan
to, esos miles de kilos se los tiene 
que comer la propia Comisaria.

Por otra parte, se preguntó si no 
deja de ser un fraude, incluso de po
sibles graves consecuencias, el hecho 
de que con objeto de que la carne 
de ternera aparezca más blanca a la 
hora de la venta, se deje —como 
parece ser cierto— a las reses ané
micas tres meses antes de ser sacri
ficadas.

En fin, tratando otros productos 
alimenticios, se llegó a la conclusión 
de que por ser la alimentación el ca
pítulo más importante de gastos en 
la familia modesta, el Gobierno sólo 
trata de intervenir, principalmente, 
en esos productos que constituyen 
la cesta de la compra, ya que a las 
familias de renta elevada poco les 
importan esas u otras subidas; pero 
son otros muchos capítulos los que 
afectan al consumidor, en general, 
en los que también éste debe ver de
fendidos sus intereses.

Efectivamente, en estos otros ca
pítulos tenemos —y en el coloquio 
salieron a relucir— las viviendas, la 
enseñanza, la electricidad, etc.
VIVIENDA

En lo relativo a vivienda se alu
dió al problema en sí y la especula
ción del suelo, que no hay forma de 
cortarla. Problema de viviendas en 
Galicia, en Asturias... en Segovia, 
donde sin ser muy espaciosas, ya al
canzan precios de 1.800.000 pesetas. 
Se señaló cómo España es el único 
país del mundo en el que existe la 
prórroga en los arrendamientos ur
banos, con plena vigencia de la ley 
de 1931, que hace que sobren vivien
das caras y falten viviendas baratas; 
que haya, por ejemplo, en Madrid, 
casas de cientos de metros cuadrados 
de superficie pagando 600 pesetas de. 
alquiler y otras infinitamente más 
pequeñas, 7.000, 10.000 ó 15.000 pe
setas. ¿Es que vamos a cambiar ca
da año, por ejemplo, el precio de la 
remolacha y no el del alquiler de las 
viviendas? ¿Por qué no se vuelve a 
la edificación privada, a la duración 
de un año en los contratos de alqui
ler y se actualizan anualmente las 
rentas, con lo que se resolvería en 
gran parte o en todo el problema?
EDUCACION

—¿Cuánto le cuesta a usted, al 
mes, tener a un hijo estudiando en 
la Universidad de Madrid?, pregun
tó el señor García-Pablos a una de 
las amas de casa. . .

—Pongamos que, todo incluido, 
unas 10.000 pesetas, exceptuando los 
gastos personales del Chico.

—Multiplique eso por dos, por tres 
chicos, si llega el caso y ¿podemos 
decir entonces que la Universidad no 
es clasista? ¿Quién puede aguantar 
esos gastos? Y son no pocas las po
blaciones de 200.000 habitantes y 
aun más que no tienen una sola Fa
cultad. Después ocurre que la Espa
ña atrasada, la España sin los debi
dos niveles culturales es el tema de 
lamentación general.
OTROS TEMAS

En fin, otros muchos temas fueron 

tratados. Rentas agrarias congeladas, 
con lo que también hay propietarios 
agrícolas que lo están pasando bas
tante mal, peor que muchos traba
jadores de la industria. La vergüen
za de la suspensión de pagos... En 
Authi, por ejemplo, dijo, son 3.000 
millones de pesetas de suspensión de 
pagos. 1.200 se deben a los provee
dores. Se habla de sus 4.000 obre
ros; ¿y los miles de obreros de las 
empresas a las que Authi no hit pa
gado? ¿Y el dinero de la venta de 
los codhes? Después, el Estado paga 
los meses de desempleo —con cargo 
a todos los españoles, consumido
res— y... quienes administraron la 
empresa, limpios de culpa.

Los problemas del consumo —ter
minó— empiezan a no ser sólo pro
blemas de alimentación, sino proble
mas de todo cuanto se consume y de 
todos cuantos consumen, porque to
dos consumimos algo. Me hace mu
cha gracia -que nos cebemos en los 
labradores, pero qué se hace, por 
ejemplo, de las facturas de los mé
dicos, cirujanos, abogados y demás 
profesionales en general.

¿Quién defiemje al consumidor en 
todos estos casos? Es necesaria esa 
comisaría o dirección general del- 
consumo. Es necesario que los con
sumidores tengan sus asociaciones, 
con técnicos bien preparados que les 
orienten y les defiendan; que sean 
oídos, que participen en las decisio
nes de la Administración en todo 
aquello cuanto les afecta. Y es ne
cesario que haya organismos, como 
los Tribunales de Mercado en algu
nos países, donde las reclamaciones 

EL CONFLICTO DE LOS P. N. N
(Viene de la pág. 7)

ESCRITO DE LOS 
DELEGADOS 

DE LA UNIVERSIDAD
• POLITECNICA

Madrid, 16.—El Consejo 
de delegados estudiantiles de 
la Universidad Politécnica de 
Madrid ha enviado a los me
dios informativos una nota 
acerca del cierre de la Escue
la Técnica Superior de Inge
nieros de Minas, en el que 
manifiesta su más enérgica 
protesta por esa medida.

Firman la citada nota re
presentantes de Escuelas Téc
nicas Superiores de Ingenieros 
Agrónomos, Aeronáuticos, Ca
minos, ICAI, Industriales, 
Minas, Telecomunicación y 
Montes, Escuela Técnica Su
perior de Arquitectura y Es
cuela de Aparejadores.—E- 
Press.

REUNION DE LA 
PERMANENTE 

DE LA JUNTA NACIONAL 
DE UNIVERSIDADES 
Madrid, 16.—La Comisión 

Permanente de la Junta Na
cional de Universidades con
tinuó sus reuniones durante 
el día de ayer, tratando co
mo asuntes más destacables 
el proyecto de decreto por el 
que se integran en el Cuerpo 
de Catedráticos Numerarios 
de Escuelas Normales, de 
Escuelas de Comercio y de 
Escuelas Técnicas de Grado 
Medio.

. También, y dentro de la 
problemática de las Escuelas 
Universitarias, fue dictami-

individuales—por fraude, engaño...— 
sean atendidas y - solucionadas en 
presencia del reclamante, el fabrican
te y el comerciante, y sin costo al
guno para el denunciante. De lo 
contrario, ¿quién va a denunciar si 
sabe que le va a costar más caro lle
var el caso a los tribunales? ¿Qué 
puede hacer aquel a quien —y es 
un caso verídico— se le vende un 
automóvil de segunda mano “en 
buen estado ” por 66.000 pesetas y, 
una vez comprado y pagado, se en
tera de que necesita una reparación 
que importa 56.000?

Consumo, consumidor, sociedad de 
consumo. Éay muchas cosas que 
cambiar todavía, mucho que legislar, 
organismos que establecer. Mucho 
camino que recorrer hasta llegar a 
ocuparse no ya sólo del consumo, si
no de la calidad del consumo, avan
zada preocupación de otros países 
que nos llevan muchos años de de
lantera...

Algo parece querer hacerse, pero 
no basta ese Consejo del Comercio 
Interior y de los Consumidores, sin 
facultades administrativas, sin po
der de proponer y mucho menos dis
poner; en el que el presidente se 
siente como prisionero de los miem
bros que lo integran...

“Por eso, porque así no tiene ra
zón de ser ni de existir, presenté mi 
dimisión ”, nos decía el martes don 
Antonio García-Pablos, primer pre
sidente de dicho Consejo. Unos me
ses tan sólo.

A. M. CASLA 
(Fotos Antonio)

nado un proyecto de ley de 
fijación de plantillas de los 
Cuerpos de Profesorado de 
estas Escuelas, proyecto de 
ley que seguirá ahora su tra
mitación reglamentaria, espe
rando pueda ser remitido a 
las Cortes en plazo breve.

Asimismo, se trató amplia
mente del tema de la mutua
lidad del profesorado univer
sitario y de la necesidad de 
vitalizarla de acuerdo con las 
necesidades actuales.—Cifra.

LA UNIVERSIDAD DE 
VALLADOLID

En relación con el tema del 
cierre de la Universidad de 
Valladofid, «ABC» informa 
hoy que el ministro de Edu
cación y Ciencia, señor Mar
tínez Esteruelas, ha tratado, 
trata y tratará con los procu
radores y el Ayuntamiento de 
la ciudad del tema Vallado- 
lid. El presidente del Gobier
no, don Carlos Arias, recibirá 
seguramente a la comisión 
municipal vallisoletana que le 
ha pedido audiencia por se
gunda vez. Pero, según el 
diario madrileño, los esperan, 
zadores rumores de que la 
solución de la Universidad 
cerrada comenzaría con una 
convocatoria de exámenes en 
junio, según firmes y pode
rosos indicios, van a quedar
se en eso. Sólo rumores y 
buena voluntad. No habrá 
exámenes, al menos, hasta 
que pase el verano. Así pa
rece que se ha dispuesto, con 
afán de ejemplaridad. Aun
que cabe esperar una próxi
ma declaración sobre el caso.
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1 INDOCHINA i

| Se rindió el Gobierno camboyano | 
2 Sihanuk rechazó una propuesta 1 
1 de alto el fuego g
W Wáshington, 16.—tEl Gobierno camboyano se rindió ■ 
W hoy, anunció un portavoz de la Cruz Roja Internacional, g 
g Representantes gubernaimentajles solicitaron al príncipe } 
m Norodom Sihanuk un alto el fuego inmediato, después B 
W que las tropas insurgentes atravesaron esta mañana el 4 
Wí puente de las Naciones Unidas, que da entrada a la ca- $

pital de Camboya por su flanco sur. ®
B La propuesta deil alto el fuego fue comunicada por B 
W la Administración de Phnom Penlh a la delegación de la M 
ttí iCruz Roja, la cual la hizo llegar de inmediato al prín- 
M cipe Sihanuk en Pekín. El Gobierno camboyano propu- 
m so además una transferencia inmediata del poder «para B 
w poner fin a este conflicto fraticida».
jí «YO NO SOY COMUNISTA», DICE EL PRINCIPE E 

B El príncipe Sihanuk fuedepuesto en 1970 por el ma- 11 
W riscal prcno'íleamericano Lon Nol, y desde entonces go- wí 
m hernó en el exilio como cabeza visible de la coalición. ® 
® insurgente Khmer Rouge. B
B Sihanuk reafirmó ayer su intención de trasladarse a W 
Bí la capital camboyana en cuanto cayera para ocupar la w 
wL Jefatura del Estado, nombrando primer ministro a Khieu ™ 
B Sampham, de cuarenta y cinco años, comunista y edu- B 
w cado en Francia. m
w «Yo no soy comunista, no entiendo eQ comunismo», m 
® declaró Sihanuk en otra entrevista con la emisora fran- B 
B cesa Europa Uno, pero el Jemer Rojo '«todavía me re- B 
W conoce como Jefa de Estado de Camboya». M
M 'La caída definitiva de Phnom Penh se produce cua- W

tro día después de que «marines» del Ejército nortéame- m  
B iicano evacuaran a la población estadounidense que aún B

permanecía en el país, trasladándola al portaviones B 
BL «Okinawa», en él golfo de Siam.—Efe. w
1 SIHANUK RECHAZA EL ALTO EL FUEGO 1

Belgrado, 16.—El príncipe Norodom Sihanuk ¡ha re
chazado la propuesta de alto el fuego ofrecida por el Go- 
b:emo de Ehnom Penh, agregando que no pensaba 
■gresar a la capital camboyana, informa la agencia 
noticias yugoslava Tanjug.—Efe

re
de

RENDICION DE LAS TROPAS
Bangkok. 17.— Las fuerzas gubernamentales_  

Phnom Penh se han rendido a las siete de esta mañana
de

EL PABELLON ESPAÑOL 
EN LA 53 FERIA DE MILAN

'Milán (Lalia). 17.—«El comercio, en momentos d? ciertas dificultades, va por delante de 
la política y es el mejor instrumento del diálogo», manifestó el embajador de España ante El 
Quirinal, José Antonio Giménez Arnau> durante la jornada de presentación di 1 pabellón es
pañol en la 53 Feria de Milán.

Giménez ¡Amau, en unas 
breves palabras de saludo, re
saltó la labor que las ferias y 
toda clase de encuentros de 
carácter comercial realizan en 
favor del entendimiento entre 
los pueblos. Refiriéndose a la 
presencia española en el gran 
certamen milanés, hizo notar 
que sólo era «espejo de una 
realidad que hoy Eispaña ofre
ce al mundo», e hizo hinca
pié en la importante misión 
que en este campo desarrollan 
las representaciones comercia
les que forman parte de las 
embajadas de España en el 
exterior.

EL PABELLON
El pabellón español, que 

cuenta con una superficie de 
200 metros cuadrados, reúne 
a 114 expositores, proceden
tes de diversas regiones es
pañolas y con un total de 700 
productores diversos- Vinos de 
Rioja y Jerez, conservas de 
carne, legumbres, hortalizas, 
frutas, pescado, platos pre
parados, una numerosa repre
sen, ación de la Asociación de 
Exportadores ¿e Pescado 
Congelado, etc., forman parte 
de esta variada muestra de la 
producción alimenticia espa
ñola, que es uno de los capí
tulos que mayor interés des
piertan entre los importadores 
italianos.

Tras una visita a las insta-

barda, el consejero comercial, 
Manuel Quintero, ofreció una 
comida al Embajador de Es
paña, a la que asistieron jun
to a un grupo de exportado
res españoles, una serie de 
operadores económicos italia
nos.

OBJETIVO
«El objetivo de nuestra pre. 

sencia, cada vez más intensa, 
en este certamen de Milán, es 
abrir un nuevo cauce a los 
productos españoles, para que 
la exportación de éstos tenga 
cada vez más relieve y de
muestre la agresividad que 
nuestra producción ofrece bey 
en el exterior» manifestó a 
«Efe» el consejero comercial 
Manuel Quintero, quien esti
ma que Eispaña hoy en día 
«tiene potencialidad y posibi
lidad de exportar aún mucho 
más en Italia de lo que lo 
hace».

Al destacar el creciente in
cremento de las exportaciones 
españolas a Italia —que en 
1973 representaron un 49 por

10C, y en los dos últim^ años 
suman un 83 por ciento— su. 
brayó que con mantener un 
ritmo del 30 por 100 de au
mentó anual en las ventas, los 
exportadores españoles se da. 
tían por satisfechos.

«No nos preocupa realmen. 
te el problema de un equili
brio de la balanza comercial. 
Eso es una concepción anti
cuada del comercio, aunque 
sí es importante, lógicamente, 
el equilibrio de la balanza de 
pagos, en el que intervienen 
otros muchos factores «agregó 
el representante ccmercial es
pañol, para quien no existe e| 
viejo interés del convenio bi
lateral por mantener la igual
dad de lo» intercambios» lo 
importante en este momento 
es aumentar la presencia <k 
nuestros productos en el ex
tranjero, es lógico, asimismo 
—agregó— que el consumo 
español exija cada vez más 
una serie de productos itali3" 
nos que son necesarios para d 
propio desarrollo de nuestra 
economía».— Efe.

laciones del pabellón español,
(2. hura española), a las Hopas comunistas jemeres, ha * I

Ban^§ado milto de la Einbajada I. de

Con la rendición de las tropas gubernamentales fina- ■ I e' cónsul2 eenerV 6 
hza da guerra camboyana, iniciada con el derrocamien- g ¡ péliv San ¿basó' Milán, 

o del príncipe Nornd™ Sihanuk. $ M^n

USA, EL GRAN DERROTADO II de vino español a las prime.
I ras autoridades de la íeria y 
j exposición de] mundo econó- 
. mico comercial y period stico 
; de Milán.

EN LA CAIDA DE CAMBOYA

Wáshinigicn, 17.—Testados Finidos y ilós camboyanos 
qae confiaron en Wáshington son los grandes d'errota- í 
dos tras la toma de Phnom Penh por la coalición gue- l 
irillera «Jemer Roja».

En 1969-70 Estados Unidos bombardeó Camiboya 1 
(aunque no se supo hasta 1973) y el 30 de abril de 1970 i 
Richard Nixon anunciaba su propósito de invadir el país j 
para destruir ilos «santuarios» comunistas.,

Eil Gobierno del mariscal Lon Nol—quien asumió el / 
poder derrocando a] principe Norodom bihanuk—agra- “ 
deció <1 gesto y el Gobierno de Saigón participó en el 1 
esfuerzo con 40.000 hombres, que se unieron a 30.000 j 
soldados norteamericanos.

Cinco años después, las tropas rebeldes cruzaban en 1 
la mañana del miércoles 16 de abril el puente de las í 
Naciones Unidas, que da entrada a. Phnom Penh por su 4 
flanco sur, para llegar a un kilómetro escaso del pala- / 
do presidencial y de la embajada norteamericana, aban- 1 
donada apenas cuaitvo días antes por sus cabizbajos 4 
funcionarios portando consigo da bandera de Estados A 
Unidos.

, En Wáshington se da como casi seguro que e] Go-1 
biemo será encabezado por Jieu Samfan, de 45 años, 1 
comunista educado en Francia, que mantiene estrechos 2 
lazos con Pekín.—Efe.

• Posteriormente, en un res
taurante de la capital lom-

ONU

CONTRA LA PENA 
DE MUERTE

Naciones Unidas, 17.—Las 
Naciones Unidas reafirmaron 
ayer el deseo mayoritario de 
i’os países del mundo de «res
tringir imponer la pena de 
muerte, con miras a la posi
bilidad de abolir esta pena».

Al apoyar hoy el Consejo 
Económico y Social de la 
O. N. U. un proyecto de reso
lución sobre la pena capital, 
la organización mundial seña
ló que d número de Estados । que ha restringido los delitos 

• capitales ha aumentado favo-

REMITIDO

Sí, TIENEN RAZON
LA PROFESION DE OPTICO AMENAZADA CON

DESAPARECER SI EL MINISTERIO DE 
EDUCACION Y CIENCIA NO LO REMEDIA
Hace unos días, los ópticos se reunieron en ¡Madrid, 

en asamblea general con carácter nacional. Tras tratar 
de las cuestiones ordinarias de su competencia, decidir 
ron mandar telegramas a diversos miembros del Go* 
biemo, haciendo constar su respetuosa protesta, no p*'r 
ello carente de energía, debido a la invasión de su canr 
po profesional y por el menosprecio con que inexflic3' 
blemente han sido tratados con la promulgación de una 
Orden Ministerial del 18 de febrero de este año, hecha 
pública en el Boletín Oficial del Estado el 6 de

El profundo malestar creado por el Ministerio de 
Educación y Ciencia en todo el ámbito nacional, c°n 
órdenes contradictorias y con planes de educación, bási 
ca. media o superior, que de continuo se cambian, p° 
llegando a cristalizar, producen las desorientaciones P' 
gicas. .

Esto se ha visto culminado con la Orden Ministerial 
antes citada, que atenía contra la vigencia del Pecre^" 
Ley del 15 de septiembre de 1972, publicado en el b- 
O. E. el 20 de octubre dej mismo año, por el cual se 
guiaban les derechos y deberes que en materia de ense* 
ñanza ccrrespondían á la clase óptica española. Seguí 
parece, pues, la nueva orden viene.a contradecir el a11 
terior decreto: nos preguntamos si esto es posible.

¿Es que se pretende demostrar que estaba nial 19^* 
lado lo que tantos esfuerzos costó a los ópticos y qV,e na 
era más que la elevación científica de una profesión a 
la categoría de universtaria? Parece suceder que las af*' 
tencias de otras profesiones, como es el caso de 
macéuticos, desea invadir un terreno hasta ahora 
de y sobre todo un sector del mercado, que está pe1"^ 
tamente atendido. /¿I

Intereses quizá muy concretos han hecho que dos 
macéuticos lograran una Escuela Universitaria de Up 
ca, clasista y reservada única y exclusivamente a su PIl>^ 
pia profesión, cuando ya existe en la Universidad Con1' 
píntense de Madrid una escuela universitaria de ., 
especialidad, abierta a todo e] mundo que,.con vdcacio 
de óptico y terminado el Bachillerato Superior, desee i 
gresar en ella.

. j 1977
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IW^^DEPORTES
b a l o n c e s t o

EL IMPERIO Y OTROS SEIS EQUIPOS 
DESCIENDEN DE CATEGORÍA

Los segovianos, derrotados por un solo punto 
por el campeón, el Banesto (71-72)

I TENIS

ni CONCURSO NACIONAL 
PARA MEDICOS

Imperio, 71 (30 + 41). 
Anotadores: Castrillo (3), Sa
cristán, Postigo, Martí» (28), 
Herranz (10), Santiño (6), 
Duque (20), Martí, García, 
De la Fuente, García, Este
ban (4). 22 faltas personales 
Duque (minuto 34), expul
sado por cinco personales.

Banesto, 72 ( 44 + 28). 
Anotadores: Lozano, Nava
jo, Tudanca, Dovado (8), 
Andrés, Seoane (9), Ambro- 
na (15), Martín (2), Prado 
-^), Tudanca (2), Blitz 

ilO). Doce faltas personales. 
Arbitros: Pérez y Monjas.
El domingo se jugó en el 

pabellón "Enrique Serichol ”, 
d último partido de la liga 
de Tercera División Nacio
nal de la presente temporada 
con la visita a Segovia del 
Banesto, equipo que desde 

s primeros momentos de la 
competición se impuso en lí- 
ler de la tabla, puesto que 

ha abandonado. Ni qué 
oecir tiene que esta circuns- 

y la de ver la difere»- 
;!a de juego entre los madri- 
fOos y nuestro equipo loca) 
nabía despertado gran inte- 

entre los aficionados se
rvíanos.
v P Imperio tuteó a sus ri- 
-ales y demostró saber jugar 
_ muy bien a baloncesto a 
^Sar de su juventud y su 
‘Experiencia, irregularidad y 
fmas defectos que se le 
^quen o pueden imputar, 

esde el comienzo del pri- 
tr tiempo, las dos formacio- 

zon a^°Ptajl una defensa de 
_ as que, si bien en algunos 
^ omentos se hace más pir- 
■' nante, sería mantenida

GRUPO TERCERO —Resultados
U-^Hó, 70; I. C. A. L, 65. Sallema, 56; Altius, 60. Te- 
.°n^a, 60; San Femando, 58. Puertollano, 69; Universita- 

‘ ”3- R. S. D. Alcalá, 93; Juventud, 53. Renfe, 60; Estu- 
0■ 49. Imperio, 71; Banesto, 72. Descansó Club E. M. T.

Clasificación final

Banesto....................... 
yniversitario . . . . . 
Alcalá.......................... 
Renfe . . ....................  
Altius..........................

Ruertollano............  
Juventud................  

1 ^Uperio.......................  
Femando ......  

pierna  
Estudio . .    
Telefónica  

to^PTAS.—El Telefónica figura con un punto menos por 
p°n federativa.

fas. r anuncia del Club ,Banesto, de Madrid, participa en la 
Club Deportivo Universitario, de Valladolid.

|u ^ciend-m a categoría provincial los clubs Puertollano, 
^¡ca^' ImPer,io' Femando, Sallema, Estudio y Tefle-

hasta el final del . choque. 
Durante el primer tiempo el 
Banesto jugando muy rápido 
y basando su efectividad en 
el contraataque y mayor al
tura de sus hombres logran 
despegarse con relativa facili
dad de los segovianos que 
por más que hacían no en
contraban ni el "5 ” ideal, ni 
un ritmo de juego que. les 
permitiese contrarrestar la ca
pacidad encestadora de los 
visitantes que cada vez se 
mostraban más seguros en to
dos los aspectos. Llegándose 
al descanso con el tanteo de 
30 a 44 a favor de los ma
drileños.

En el segundo tiempo, el. 
Im.perio formado con Martín, 
Santiño, Esteban, Herranz y 
Duque, es un equipo com
pacto, donde los pivots no se 
dejan arrebatar rebotes en 
defensa, los alas salen rápi
dos materializando preciosos 
contraataques y donde el base 
lleva maravillosamente al 
equipo, la tónica del partido 
es completamente distinta a 
la del primer tiempo, todo es
to unido a un perfecto tiro 
desde la media distancia y 
una "entrega total de todos los 
jugadores en defensa hace 
que los locales vayan redu
ciendo esa diferencia de 14 
puntos que había al final del 
primer tiempo y que llega a 
ser de dos puntos en el minu
to nueve, y queda anulada 
en el once con empate a 58 
puntos. A partir de este mo
mento son los segovianos los 
que marchan por delante en 
el marcador, si bien, nunca 
logran distanciarse por más

P. G. E. P. F. C. P.

28 23 O 5 1822 1448 46 
28 20 1 7 1752 1373 41 
28 19 O 9 2950 1710 38 
28 16 0 12 1671 1570 32 
28 16 0 12 1471 1479 32 
28 16 0 12 1581 1674 32 
28 15 1 12 1783 1565 31 
28 15 0 13 1453 1394 30 
28 14 2 12 1738 1732 30 
28 14 0 14 1464 1628 28 
28 12 0 16 1625 1740 24 
28 10 1 17 1624 1757 21 
28 10 0 18 1493 1767 20 
28 4 3 21 1456 1739 11
28 1 2 25 1264 1671 3

En presencia de los 24 mé- 
j dicos inscritos y con la asis

tencia del delegado provincial 
de Tenis se ha celebrado el 
sorteo de la fase provincial 
correspondiente al III Con
curso Nacional de tenis para 
médicos. Trofeo Normon In
tertenis.

Lo ideal hubiera sido una 
inscripción de 16 ó 32 médi
cos pata que la final fuera dis
putada por dos finalistas, P6- 
ro después de consultar a los 
inscritos se llegó a la conclu
sión de que la fórmula más 
justa sería programar 12, 6 
y 3 partidos para la final en
tre los tres finalistas hacer una 
liguilla que diera el campeón 
y subcampeón.

El concurso se celebrará en. 
tre los días 21 de abril al 8 । 
de mayo y el campeón asis
tirá a la fase nacional que se 
celebrará en el Club de Cam
po de Madrid entre los días 
26 al 31 de mayo.

El resultado del sorteo y 
orden de partidos y grupos, 
quedó establecido de la si
guiente forma:

Grupo primero: Felipe Mar. 
tín Lomillos-Teófilo Nieto, 
Julio Bemaldo de Quirós-Jo. 
sé Manuel Rodr guez, Fran
cisco José Salmerón-Alberto 
Sonlleva, Martín Gómez-Li- 
bardo Palma.

Grupo segundo; Carlos Gi- 
la-Eugenio Fernández, Igna
cio de Benito-Ignacio García, 
José Luis Travesí-Nicolás Ji
ménez, Francisco Mugica-José 
Manuel González.

Grupo tercero: Javier Man. 
zanares-Francisco de Juan, 
Amando Barbosa-Angel Gra
cia, Raimundo Orejana-Emilio

de tres puntos. En el minu
to 14 se ve obligado a aban
donar el campo por cinco 
personales Duque al cual po
demos considerar como el 
principal artífice de esta reac
ción, pues demostró tener esa 
gran calidad de lograr conta
giar al resto de los jugadores 
una moral capaz de remontar 
cualquier resultado. Esta ba
ja como es lógico se notó un 
poco. A partir de ese mo
mento hubo una gran igual
dad en el tanteo y en el úl
timo segundo reflejaba un 
72-71 a favor de los visitan
tes, resultado quizás un poco I 
injusto para los segovianos y ,• 
que perfectamente pudo ser 
al contrario.

Hoy queremos destacar a 
todo el Imperio aunque, co- । 
mo hemos dicho ya, en es
pecial a Duque.

En cuanto a la actuación 
arbitral sólo podemos decir 
que pasaron desapercibidos y 
eso es una de las mejores co
sas que se puede decir de 
ellos.—E.

FASE DE ASCENSO A 
PRIMERA DIVISION 

FEMENINA EN SEGOVIA

Se jugaron ayer, en el pa
bellón del colegio menor fe
menino, los partidos de la 
cuarta jornada de ila fase de 
ascenso a la Primera División 
Femenina. Le» resultados que 
se han producido en esta oca
sión han sido los siguientes:

Asunción Crystal, 46; Mar- 
col, 35.

Standard, 29 ; Zaragoza- C. 
Tenis, 45.

M. Almudena, 54; M. San
ta Teresa, 34.

M. San Sebastián, 44; M. 
Valladolid, 32.

Hoy se juega la última jor
nada y mañana será día de 
descanso.

Finalizada esta quinta jor
nada, los dos primeros equi
pos clasificados en cada uno 
de ilos dos grupos formados, 
se enfrentarán para decidir 
los dos que ascenderán a 
Primera.

COPA

En el primer partido de se
mifinales de la Copa se dieron 
estos resultados:

Estudiantes, 86 ; Manresa, 
70.

Barcelona, 66; Real Ma
drid, 60.

Calp Las Rozas . . 32
Colmenar . . . . . 31
Yébenes ...... 32
Uralita ....................  32
Daimiel ....... 31
Manzanares . . . . 32
Torrijos . ................ 31
Consuegra . . . . . 31
Yepes . . . . 30
Santa Bárbara . . . 32

, Criptanense . . . 29
R. Provincial . . . 31
At. Teresiano . . . 30
San Prudencio . . . 31
C. D. Acueducto . . 31
Tarancón................ 30
Const. Carrillo . . . 30
El Tiemblo . . . . . 31
San José Obrero . . 31

Collazo, Eduardo García-^Már. 
celino de Andrés.

Juez-árbitro: Pedro Jimeno 
Vega.

Los vencedores de las dos 
primeras parejas de cada g1^- 
po se enfrentarán entre si, 
como igualmente los vence-' 
dores de las parejas tercera y 
cuarta de cada grupo, que lo 
harán también entre sí, hasta 
dar un clasificado por cada 
grupo.

-------- CICLISMO --------

Ferreira ganó 
ayer en la Vuelta 

al País Vasco
Llodio (Alava), 16.—Clasi

ficación de la etapa Logroño- 
Llodio de la Vuelta al País 
Vasco. Media horaria, 34,130 
kilómetros por hora: —

1 Fernando Ferreira, 4-46
13. .

2 M. M. Lasa, 4-46-28.
3 Martins, 4-46-34.
4 J. Amard, 4-46-368.
5 M. Regó, id.
Clasificación general inKtH 

vidual:
1 González Linares, 14-02

23
2 J. Manzaneque, 14-03-04.
3 Tamames, 14-03-10.
4 J. L. Viejo, 14-03-41.
5 J. Martins, 14-03-42.
6 Lasa, 14-04-13.
7 Pedro orres, 14-04-52.
8 M. Regó, 14-05-06. 
9 F. Caldos, 14-05-13.

10 Lazcano, 14-05-20.

RESULTADOS Y CLASIFICACIONES 
DE SEGUNDA REGIONAL

GRUPO SEGUNDO
Calpisa Las Rozas, 2; Daimiel, 0. San José Obrero, 5; El 

Tiemblo, 2. Residencia Provincial, 0; Torrijos, 2. Colmenar, 
2; Tarancón, 1. Yepes, 0; At. Teresiano, 2. Uralita, 4; C-on- 
su irra. 2. Santa Bárbara, 3; San Prudencio, 1. Manzanares,
2; Yébenes, 1.

J. G. E. P. F. C. P.

19 7 6 54 27 45
19 4 8 79 39 42
19 4 9 67 46 42 
17 7 8 66 33 41 
18 5 8 68 41 41' 
14 6 12 52 41 34 
14 5 12 45 38 33 
13 6 12 69 62 32 
11 10 9 39 42 32 
11 8 13 38 42 30 
14 1 14 51 47 29 
10 8 13 41 56 28 
8 12 10 32 54 28 

10 7 14 41 52 27 
9 7 15 40 55 25 
8 7 15 46 51 23
7 7 16 33 54 21

10 1 20 46 72 2U
3 8 20 40 95 14
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LABORAL
Los olímpicos españoles empataron 

a cero con Alemania Federal
PAROS EN LA CONSTRUCCION, EN BARCELONA, 
CON MOTIVO DE LA «JORNADA DE LUCHA»

Bieleféld (Alemania Fede
ral), 16.-Las selecciones olím
picas de fútbol de Alemania 
Federal y España empataron 
esta noche a cero en partido 
correspondiente, al torneo de 

- clasificación preolímpica, juga
do en el «Alm Stadion», de 
esta localidad.

ALINEACION PARA HOY 

xach, G árate, Santillana y 
Rojo I .este es el equipo que 
Kubala ha dividido presentar 
inicialmente frente a la selec
ción de Rumania en el parti
do de esta tarde en el estadio 
Santiago Bemabéu. Como su
plentes figuran Miguel Angel, 
Cortabarría, Castellanos, Iru- 
reta y García Soriano.

Barcelona, 16.—Uno 2.500 
obreros del ramo de Ja cons
trucción, de un censo laboral 

i de 150.000, han participado en 
i la anunciada jornada de huel- 
¡ ga que debía tener efecto hoy.

Desde hace días se venía 
incitando especialmente por 

I grupos polítiiicos clandestinos, 

mediante pintadas y reparto 
de octavillas, a una jomada 
de huelga general más bien 
circunscrita al ramo de la 
construcción para hoy, día 16.

Se han realizado también 
algunas pintadas y siembra 
de octavillas notándose la 
presencia de piquetes que in
citaban a la huelga, en su ma-

yoría formados por elemento^ 
estudiantiles. Las fuerza- d- 
orden público han actuado, 
procediendo a la detención de 
13 trabajadores, 10 de ellos 
en Badaíona y los otros tres 
en Barcelona, que han sido 
puestos a disposición de la au
toridad judicial.—(De Cifra y 
E. Press).

Madrid, 17.— Iríbar; Ca- i 
macho, Benito, Capón; Del . 
Bosque, Pirri; Velázquez, Re- 1

Copa Diputación 
Provincial

Resultados de los partidos 
de vuelta correspondientes a 
los octave' ’e final de la Co
pa Excma. Diputación Pro- 
Pr ivincial:

Zamarramala 2; Mozonci- 
11o. 1 (0-0). .

Cantimpalos, 1, Bernúy, 0 
:(2-o).

Abades, 1 ¡Aguila, 1 (3-1).
Monteresma, 2; El Espi

nar, 0 (3-1).
N^vas de Oro, 1 ; Fuente- 

ptlayo, 1 (2-3).
U. E. La Granja, 0; Turé- 

gano, 0(1-1).
Cántale jo, 1 ; Riazano, 1 

.(1-2).
Se clasifican para los cuar

tos de final los siguientes equi- 
pc-:

Escalona (que había queda
do exento de la anterior éhmi- 
natoria), Zamarramala, Can
timpalos, Abades, Monteres- 
ma, Fuentepelayo, U. E. La 
Granja y Riazano, líos cuales 
se enfrentarán de esté modo:

Escalona-Zamarramala. 
Z Cantimpalos-Abades.

Monteresma Fuentepelayo 
U. E. La Granja-Sporting 

Riazano.
Las eliminatorias se juga. 

lán los das 20 y "27 de abril..

-------- ESQUI --------

F. Fernández Oehoa, 
segundo 
en Pra-Loup

Pra-Loup (Francia), 16.— 
Se celebró en esta estación in
vernal la segunda jomada de 
lo> Campeonatos Internacio
nales de Francia de esquí al
pino. El francés Alain Navi- 
Uod, en fuerte competencia 
con el español Francisco Fer
nández Ochoa, ganador de la 
primera manga, se adjudicó el 
título nacional de slalom gi
gante.

Nuestro representante, F. 
Fernández Ochoa, se clasificó 
segundo, y su hermano, José 
M muel, octavo.—Alfil.

España, país del sol

.-Üt'

. 1975

En el país del 
sol, a veces hace 
falta un vehículo 
frío y calculador.
Concesionario:

J. HORCAJO, S. A
Trov. Dr. Dancho, s/n, • Teléf. 41 18 48 • SEGOVIA

Land Rover Santana, 
para las tierras 
de España
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S Mi fado f
PILAR PRIMO 

DE RIVERA 

ASISTIO A LAS
ESCRIBE y SELECCIONA MARIA DEL CARMEN DIAZ GARRIDO JORNADAS
OPINIONES SOBRE EL AÑO
INTERNACIONAL DE LA MUJER

Martínez Emperador: «Se trata, más que de reconocer la 
igualdad de derechos, de obtener la aportación plena de la 
mujer a toda clase de tareas individuales y colectivas.»

Arias Navarro: “El papel de la mujer se presenta hoy como 
una cuestión que hay que revisar si es que la comunidad ha de 
ser un sistema coherente y no contradictorio.»

LOS NIÑOS NECESITAN 

LIBROS, BIBLIOTECAS

EL MAQUILLAJE ACTUAL

Aprended a regalar libros 
a los crios.

El primer libro, de verdad 
propio, no se olvida nunca.

—Madre... ¿cuál fue **1 
tuyo?

—Pues... era de cuentos 
fantásticos. En la tapa tenia 
una niña muy antigua, con 
duentes, brujas y hadas dan
zando a su alrededor entre 
nubes de polvo, y al fondo 
había árboles rosa y prados 
azules.

—¿Y por dentro?
—Tenía unos grabados de 

aventuras terribles. Recuerdo 
á Neptuno ordenando al 
monstruo de los siete mares, 
y a un feísimo congrio asus
tando a unas sirenitas precio-

Ño- se quedan convencidos 
con las explicaciones y hay 
que rebuscar por librerías de 
viejo hasta encontrar algo pa
recido a lo que yo tuve., Por 
fin encontramos unos libros 
editados por Sopeña en 1931, 
que «devoran» jubilosos. 
Mientras los mayores sonrei
mos indulgentes ante los pé- 
simos dibujos y los compa
ramos con las magnificas ilus- 
trac iones de los cuentos de 
hoy. Claro que también com
probamos que las colecciones 
de «Pipo y Pipa» o de Pino
cho, nos siguen pareciendo 
deliciosas.

Los niños necesitan que les 
enseñemos a leer.

—No leas tan deprisa. No 
te saltes las páginas. Los que 
sólo van a conocer el desen
lace no saben leer.

Hay que tener gracia para 
enseñar a los pequeños a 
transitar por las letras sin 

Maquillaje suave, brillante y dorado el actual. Las marcas 
as famosas de la perfumería mundial, basan sus creaciones 

6835 notas.
k mujer de hoy activa y anodema, debe estas escrupu- 

maquillada, pero de tal forma que atenue este ma- 
llaje sus defectos a veces, y otro los resalte.

el ^en^ra su atención en los labios, de tonos anaranjados para 
in ■ la y muy resáceos por la noche, con el denominador co- 

de brillo y suavidad. ,
Hait'* huye de cardados incómodos, luce suelto y bri- 

tc con suaves ondulaciones.
mujer en la nueva tendencia es más femenina, que en 

P°radas pasadas.

LA COOPERATIVA DE VIVIENDAS 
PIO XII

Anuncia a sus socios y público 

en general que el próximo día 

27 de los corrientes, a las 11 de 

la mañana, tendrá lugar la 

subasta de los locales de sus 

viviendas de La Albuera, junto 

a los bloques de Las Arenas.

aburrirse por los escollos, 
obstáculos y victorias que el 
autor nos pinta.

Y sobre todo habrá que 
recordar siempre que no debe 
decírseles. ____

—Dejad de leer cuentos, 
haced algo de provecho...

¡Pero si están aprovechan
do al máximo su tiempo! No j 
sólo van a leer libros de tex
to. Los niños necesitan de 
esos otros libros; en Cataluña 
los llaman de Gracia, como 
complemento de los prime
ros. Aventuras, teatro, bio
grafías, cuentos, etc...

La madre tiene en este te
ma como en todos, una gran 
misión. Desde colocar en la 
habitación de sus hijos una 
estantería por modesta que 
sea, hasta enseñar a cuidar 
con esmero los libros; ani
mándoles con su ejemplo 
también. Que las vean leer, al 
menos de vez en vez. Luego 
charlas con sus hijos sobre 
personajes y libros.

Y cuando los padres no sa
ben elegir adecuadamente 
para las diversas edades, de
bieran consultar en las libre
rías. Hay colecciones de au
tores españoles y etxranjeros, 
incluso algunas dedicadas a 
los libros que obtuvieron 
premios, que ofrecen toda 
clase de garantías, a la hora 
de querer escoger la mejor 
lectura para los hijos.

Será el dinero mejor gasta
do, y su adquisición está al 
alcance de todos los bolsillos 
por la gran cantidad de co
lecciones de diversos precios 
que en la actualidad hay.

M. C. D. G.

DE PARIS
Como presidente de la Co

misión Española para el Año 
Internacional de la Mujer, Pi
lar asistió a las Jornadas In
ternacionales celebradas en 
París.

España presentó una po
nencia sobre «Justicia, dere
chos de la mujer, informa
ción», en la que se resumen 
los pasos legales dados en 
nuestro país desde 1961, fe
cha de promulgación de la 
ley de Derechos Políticos, 
Profesionales y de Trabajo de 
la Mujer hasta la actual re
forma del Código Civil.

A las reuniones de París 
han asistido unas dos niil mu. 
jetes europeas o de países 
francófonos, treinta y cinco 
de las cuales ostentan cargos 
de rango ministerial en sus 
respectivos países. M. Valery 
Giscard d’ Estaing, sin duda 
alguna el jefe de Estado más 
preocupado por la promoción 
de la mujer, comenzó su dis
curso de apertura con una fra
se que ha encontrado amplio 
eco en la prensa: «En el prin
cipio fue la esclavitud y la 
primera esclava fue la mu
jer», y manifestó sus propó
sitos de terminar con lo que 
aún queda de esas injusticias 
tradicionales y de «utilizar la 
extraordinaria fuerza renova
dora de la mujer para cam
biar la sociedad francesa».

No todas las francesas, sin 
embargo, acogieron con entu. 
siasmo sus ideas. Grupo§ de 
asistentes pertenecientes a las 
juventudes comunistas inte
rrumpieron su discurso protes
tando airadamente contra la 
nueva manifestación de de
magogia», y cinco parlamen
tarias de la misma filiación di
rigieron un escrito al presi
dente manifestándole que> 
aunque habían sido invitadas 
a las «jomadas, no partici
paban en ellas para no san
cionar con su presencia una 
política que «entraña auste
ridad para el pueblo y exige 
nuevos sacrificios».

Asistieron a dichas jorna
das además de Pilar, la diplo
mático Rosa Boceta; Pilar 
Díaz-Plaja, presidente de la 
Asociación de Mujeres Empre
sarios; Pilar Borregón, jefe 
del Gabinete Técnico de la 
misma asociación; Carmen 
Llorca, presidente del Ateneo 
de Madrid; María Telo Nú* 
ñez, presidente de la Asocia
ción de Mujeres Juristas; Ca
rola Robed de Valcárcel, se
cretaria de la Comisión Na
cional para el Año Internacio. 
nal de la Mujer; Angeles Du- 
rán, sociólogo; Carmen Sa
linas, abogado; Soledad Orte. 
ga, Pilar Eizaguirre, Amparo 

! Soler y Pilar Bellosillo.
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Bancos y Seguros

Bilbao.................... 995—5 
índ. de Bilbao .. ..  
Central............ .. 1.062—4
Español de Crédito =
Hisp. Americano .. 706—4
Santander.............. r <K)l- _
Unión y F. Español 625 =

Inversión Mobiliaria

Cartinbao..............
Cartisa....................
Vibansa..................
Gen. de Inversiones

Eléctricas, Gas y Aguas
Fecsa, oequeñas .. 
ffidroeléctrica Esp. 
Iberduero..............  
Unión Eléctrica ..

225 = 
35S = 
430—12 
530—ro

142 + 0,50 
1694-4
242 4- 5
1484-1,50

Siderometalúrgicas y Mineras
Altos Hornos .. .. 
Astilleros Españoles 
Cinoet» Hispama .. 
Duro - Felguera . 
Fasc-Renault .. ..
Femsa.............. .....
Seat.........................

109 =
130 + 3
133 + 4

Químicas y Textiles
Croe......................... 173—2
Esp- de Petróleos .. 339—2
Hidro-Nitro Esp. .. 245 4-¡I 
Papelera Española.. 266,50 4-6,50
Papelera de Leiza 357.4-4
Papeleras Reunidas 4654-14,50
Sniace..................... 1554- |I
ü. Explosivos R.T. 344,50—3,50
U. Resinera Esp... ------- -

Inmobiliarias y Auxiliares 
de la Construcción

Cristalería Española 795 4-|l5
Dragados y Const. 690 =

Monopolios
Campsa................... 221—6,50
Tabacalera.............  404 4-19
reWónica.............. 265,50 4-0,50

Alimentación y Varias
Cervez. «El Aguila» 1944-3
Ebrc, Azuc. y Ale. 729 = 
Finanzauto .. .. .. 5204-10 
Finanz. y Servicios 5484-8
Galerías Preciados.. 414 =

Información de
Delegación de Hacienda.— 

Libramientos puestos al pago, 
a favor de los siguientes per
ceptores.

12 Tercio de la Guardia Ci- 
víT, pagador Jefatura de Obras 
Públicas, D. Segundo Blanco 
San-chez, D Emilio Moyano 
Muñoz, D. Antonio Martín Val- 
verde, habilitado Jefatura Pro
vincial Comercio Interior, D.a 
Mena Saxiz Perucha, goberna
dor ■civil, O- Hernán Cortés Pe- 
íéz, jefe prox-incial del Movi
miento, D. Eti-ebio Vargas Mu
ñoz. recaudador de la Zona de 
Sepúlx’eda, Electrodo Instala
ciones, S. A., Stxiedad Coope
rativa Hortoíratícola ^Vega dej 
Pirón», D.a Celina KemdLina 
López, D. Eduardo Fernández 
Mítrun, Vnión Eléctrica, S, A., 
D; Martíil López Ferntundéz, D. 
Féhz Ortiz Postigo, D. Jesús 
Horcajo de Frutos, D. Francis
co-García Olmos, D. Nicolás Al
varo de las Heras, D. Elvidio 
Domingo González y otros, D. 
José Palomo Alvarez y otros, 
DA Paula, de Francisco Baraho- 
na. D.B María Salomé de Fram-

VIDA CULTURAL

Pinturas y dibujos de Niebla, 
en La Casa del Siglo XV

Nieibla es un joven, y ya prestigioso, pintor del sur afin
cado en Cataluña, cuya obra se caracteriza por el formato en 
'grandes dimensiones, frecuentemente mural. Para su presen- 
ilación en nuestra ciudad, dado el espacio relativamente redu
cido de la galería de aite de La Casa del Siglo XV, donde 
expone, ha elegido una muestra de obras que más bien tienen 
un cierto carácter de proyectos, o bocetos de ideas, pero sin 
que eso excluya su cuidada y perfecta realización, el acabado, 
que podría decirse. En cuanto a la técnica empleada, se trata 
de pinturas, al óleo o acrílicas, sobre papel, sin que falten los 
trazos dibujados y algo de «collage».

Pero ¿para qué?, ¿qué se 
propone hacer o decir este 
joven artista (y empleo esta 
palabra en la plena concien
cia de lo que significa, por
que pienso que, sobre todo, 
nos encontramos ante una 
voluntad creadora?) Pues lo 
que, a mi parecer, intenta es 
precisamente eso, hacer acto 
de presencia en el mundo de 
las formas, en el mundo de 
la naturaleza y de la reali
dad, para imponer su deci
dida voluntad de intervenir 
en ella, de reordenarla, ana- 

1 lizarla e interpretarla, no con 
un ánimo científico, por su
puesto, sino con una inten

Centros Oficiales
cisco Barahona, D. Marcelino 
Briz Sánchez, D. Antonio Lu
cas Escribano, D. Clemeirtino 
Lucas Escribano, D. Eugenio 
Martín Rueda, D. Carlos Lu
cas Escribano, D. Leonor Lucas 
Escribano, D.a Herí-berta Sastre 
Matesanz, D. Bernarbé Martí
nez Molina, D. Luis Cerezo Ma
rinas, D. Luis de la Calle Gon
zález, Granitos Sangar, S. A., 
D. Mariano Martín dé Vidales, 
D. Domingo Martín Hernando, 
D. Pablo Flor Campillo, D.'1 
Lucía Andrés Vda., Labrador 
Francisca y V Hm., D. Secun- 
dinn Casado Martin, D. José 
Galán Gómez, D. Angel Cuesta 
Moreno, D. Mariano Arribas de 
Frutos, D.a Inés Bernabé Me
rino, D. Felicísimo^Cubo Use- 

• ros, D. Emilio Martín Perlado, 
D. José Gordillo Fernández Po
la, D. Alejandro Contreras 
Páez, D. Alberto Páez I^ópez, 
D.a Enriqueta Marcos Heman- 
gómez, D.a Angela Aragoneses 
Andrés, y D.n Casimira'Martín 
Robledo.

NOTA.— Días de pago, to
dos los hábiles excepto el últi
mo día de cada mes.

ción estética y lúdica, para 
buscarle las vueltas a la rea
lidad, ponerla en cuestión, 
convertirla, en objeto de re
flexión y crítica desde una 
perspectiva desusada.

Así, Niebla dibuja con una 
maestría absoluta cielos con 
nubes (¡pocos temas tan ri
cos de formas, tan sugerentes 
y llenos de una rotunda be
lleza!), los analiza, los sinte
tiza, los encierra en coorde
nadas, los sorprende con la 
proyección de cualquier for
ma o cualquier objeto, y así 
también las playas, o las le
janías marinas.

Para Niebla, y me parece 
que su intención sería que to
dos pensásemos lo mismo, el 
dato de la Naturaleza o de 
la realidad, es sólo un punto 
de partida para la creación 
o el despliegue imaginativo. 
Todo menos quedarse sim
plemente boquiabiertos y ano
nadados. Porque como lee
mos en el Génesis, el mundo 
es un jardín que ha sido en
tregado al hombre para que 
lo maneje, lo transforme, lo 
haga crecer y lo organice a 
Su gusto y a su conveniencia. 
(Foto Antonio).

R. B.

SE NECESITA
CONDUCTOR PARA 

REPARTO Y MOZO 
DE ALMACEN

Razón: Santa, 13. Se- 
govia, de t2 a 2 y'de 5 a 8 
tarde.—(3.156).

El sábado se celebrará la VI 
Asamblea de la Hermandad 
de Sargentos Provisionales
El sábado próximo, día 19, tendrá lugar en nuestra ciu

dad la VI Asamblea Provincial de la Hermandad de Sargen
tos Provisionales. x

A las once y media de la. mañana, en e] salón de actos 
de la Casa Sindical, se iniciará Ja Asamblea, en cuyo trans
curso se estudiarán asuntos y problemas relacionadas con la 
hermandad. .

A continuación tendrá lugar la recepción de autoridades 
por los asambleístas, y seguidamente se oficiará una misa en 
ila iglesia parroquial de San Millán.

Los actos concluirán con una comida de hermandad en el 
hotel Acueducto a las dos y media de la tarde.

REGISTRO CIVIL
7 nacimientos y 

3 matrimonios 
Se han hecho ias siguientes 

inscripc iones:
Nacimientos: Yolanda He- 

rarnz y Rodao, hija de José- । 
Miguel y de María Natividad; • 
Antonio Barroso y Cejudo, de : 
Antonio y de María Teresa; 
Fátima Val verde y Santo Do
mingo, de FeUpe-Alejandiio y 
de Josefa; Sonta Antón y Ber
mejo, de José-Luis y de Josefa ; 
María Esmeralda Casia y Gó
mez, de Julián y de Juana; 
Virginia Fraile y Sacristán, de | 
José-Luis y de María del Car- 1 
men; Abel Casado y Velasco, 
de Pedro-Tomás y de Josefa.

Matrimonios: Carlos Ayllón 
y Villegas, con María-Luisa. 
Benito y Herranz; Bonifacio 
Herrero y Castellanos, con Ma-

¿muebles?

HERNANDO

UN HOMBRE

EN ABRIL ES

CULTURA TEATRAL...

VIERNES 18 ABRIL
12 NOCHE

ES UN HOMBRE
De Bertold Brech

GRUPO TEATRO - LA CABRA

CICLO DE TEATRO 
INDEPENDIENTE _

ría de los Milagros González y 
Pesquera; Felipe Herranz San 
Lorenzo, con Hortensia Gonzá
lez y Otero. , . ..

Libro del mes
«Casas de Segovia»

E. Martínez de Pisen
10 % descuento
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VIERNES 18
Van 108 días 

mn 257.

DE ABRIL 
de 1975 i fa!-

'20,57.
Santoral: Santos Eleuiterio, 

ob. ¡ Perfecto, ¡ Apolonio, 
Anatanasia, cís.

Pensamiento: «Nada más 
parecido que el mar en calma 
v la sonrisa de una mujer. Di
ce el azul del mar, navega y 
dice la sonrisa, aúna; y no es 
más incierto el mar que la 
smrisa» (Bena^nte).

El tiempo en Segovia

En la tarde de ayer
Presión atmosférica: 681,4. 
Viento del Suroeste.
Temperatura máxima: 19,6.°

Farmacias de guardia

Para esta noche:
Plaza de Franco, 10 
Muerte y Vida, 2.

Lotería Pro Ciegos

Premiado ayer: Núm. 591.

® televisión y ®adio
PROGRAMA PARA MAÑANAPROGRAMA

TELEVISION ESPAÑOLA 
Primera cadena

13,45, Carta de ajuste.
Programa regional si-

17,00, 
19,00, 
19.05, 
19,10,

14,00,
multáneo.

14,14, Apertura y presentación.
14,15, Aquí, ahora. •
15,00, Telediario.
15,30, Tele-revista.
16,00, Los Waltons.

CARTELERA DE ESPECTACULOS
Sociedad Filarmónica de Segovia

Viernes, 18 Teatro Juan Bravo 8 tarde

Tenis.
Avance informativo.
El campo.
Un globo, dog globos, 
tres globos. .

20,30, Raíces.
2,1.00, Telediario.
21,30, Musical Mallorca 75.
23,25, Ultimas noticias.
23,30, Reflexión.
23,35, Despedida y cierre.

E11 la mañana de hay
Pnesión atmosférica: 680,6.
Viento del Oeste.
Temperatura mínima: 9,8.° 
A la una de la tarde: 20,2o

Calificación moral 

de las películas

Aborto qriminal» (4), 96 
maurtos.

"Ei ladrón que vino a cenar» 
3-R. 100 minutos.

ORQUESTA DE CAMARA DE PARIS
Director: Pierre Duvauchelle

Solistas: Gabriel Es.tai-ellas y Marywonne Le Dizés
Obras de Lully, Lejeune, Vivaldi, Leclair, Barber 

y Mozart

I1 

<

. Pena de muerte» 
minutos.
teléfonos

P 18 de Julio ...
Policía .................
Guardia Civil.......
Bomberos.............
Urgencia S O. E...

(3-R), 90

< CERVANTES: Hoy 7.3» • 
< y 10,15, estreno: ABÓRTO , 
( CRIMINAL, Emma Cohén, , 
( Máximo Valverde, Patricia , 
( Reed, Silvia Sobar, Jackie^ 

Lombard. Mayores 18 años.
1 Mañana: 7,307 10,15, estre- ' 
1 no: EL LADRON QUE VI- 1 
’ NO A CENAR, Ryan O' 1 
' Neil. i'

Segunda cadena
19,30, Carta de ajuste.
20,00, Presentación y avances.
20,01, Datn August.
21,00, Flamenco.
21,30, Noticias en la segunda. 
22,00, Recuerdos del telefilme. 
23,00, Página del viernes.
2'3,30, Ultima imagen.
AGAPITO MARAZUELA Y 
JOAQUIN GONZALEZ, AL 

PROGRAMA «DIRECTI
SIMO», DE TVE

El sábado próximo, en el 
programa de TVE titulado 
«Dilectísimo», y que se emite 
por la moche bajo presenta
ción de José María Iñigo, ac-

SE VENDE GRANJA
con 300 cerdas madres en la provincia de Valladolid. 

Correspondencia al Apartado de Correos n.° 31 de 
Segovia

41-34-95
41-20-37 
42-11-00 
42-22-2.2 
42-14-00

SIRENAS : Hoy - 7,30, |, 
último día: PENA DE , 
MUERTE, Femando Rey y | 
Marisa Mell. Mayores 18 ' 
años. 1

Cumpliendo las normas de seguridad 
evitarás el accidente de trabajo» 

PLAN NACIONAL DE HIGIENE 
Y SEGURIDAD DEL TRABAJO

tuarán el ilustre folkiocñsta 
stgoviano Agapito Maraznela 
y su discípulo Joaquín Con- 
zález.

RADIO SEGOVIA

7,45, Sintonía y saludo. 7.48, 
Lectura programas. 7,50, Des
pertar musical. 7,58, Matinal 
cadena (SER). 8,30, Sintonía y 
pensamiento, por el padre 
Eduardo Angulo. 8,45, Paco 
Ruiz, detective privado. 9,00, 
Cosas de Segovia. 10,00, Su 
programa. 12'00, La hora del 
carillón de" la Caja de Aho
rros y mediodía cadena SER. 
12,30, Vermut de melodías. 
1,15, Diálogos con María Ange
les* ’ 1,30, Información local. 
1,55, Minutos musicales. 2,15, 
A vendimiar. 2,30, Diario de 
Radio Nacional. 3,00, Informa
ción local. 3,15, Peticiones' del 
oyente. 3,30, Concierto en la 
tarde. 4,00, Lucecita. 4,45, Crin 
vosotras. 5,00, La mansión de 
Jahia. 5,30, Tu amargo amor. 
6,00, De lo bueno lo mejor 
(SER). 6,30, Mujeres de hoy 
(SER) 6,45, Ultimos discos. 
7,00, La cara del diablo. 7,218, 
Sintonía y pensamiento. 7,30, 
Santo rosario. 8,00, Tiempo jo
ven. 9,00, Diario musical Ser. 
10,00, Diario de Radio Nacio
nal. 10,30, Información ¡Local. 
10,45, Ustedes son formidables 
(SER). 11,30, Hora 25 (SER), 
1,00, Cierre.

Limpiezas
Luz de Castilla

’ Acabado, mantenimiento 
y cristales

Teléfono 414773

8B^B

a

a

TRABAJO
GE necesita empleada de hogar 

1 9a y asistenta, con informes.1 
‘epández Ladreda, 18, 3.0 iz-

i pierda'
'E necesita señora o señorita 
?ayor, fija. Razón: Restau- 
■^te Garrido. Reí. 3312. 
Sp'-----.-------------------------  ' necesita empleada de ho- 
«4r' Melitón Martín, 4.

----------- C'^Bccsita.n camarero ayu- 
dependiente de mostra- 

v y pinche de cocina. Ra- 
.Restaurante Club Lago. 

Reí. 3.364.
atender matrimotnio so

ja señora inválida, necesita
^hguel Luengo. Mon-

■ ae Arévalo. Teléfono 9
---- - —----------------- - 

za------------señora de limpie-
^R^staurante El Abuelo.

dependiente de 
j3^dor. Bar. Dakotia. Reí.

-------------  dependiante de 
cíu a Or 0 a-yuda-ut® y piu- 
GC-0® cocina. Mesón de Los 
_<xnes. Segovia Ref. 3.377. 

Sg _--- ;--------------------------
señoras de lim- 

y i3* Pa-ra jornada completa 
horas. El Señorío de

3 379.
La^SlTO chico de cocina. 

(2.620).
SE - -7 - ----------------------- -
tig ayudante o apren-

/Estado para obrador
Confitería El Acue- 

Cervantes, 22. Teléfono

SE necesita pinche de cocina 
y camarero de comedor. Hotel 
Acueducto.
SE necesita asistenta hasta las 
cinco, matrimonio y un niño. 
Teléfono 415367.
GANE dinero aprovechando 
horas Ubres en casa, efectuando 
trabajos sencillos muy renta
bles. Información, enviando 6 
pesetas sellos. Hispanotensa, 
Apartado 119. Benidorm (Ali
cante).
OFRECEMOS a todos cpoitu- 
nidad única de ganar 1.000 pe
setas diarias. Escribir a Conti
nental Plamning, Calvet, 5, 
Sección 82, Barcelona (6).
GANE mucho dinero trabajan
do en casa, fácil actividad. Am
bos sexos. No dude. Comprué
belo escribiéndonos. Informa
ción totalmente gratuita. Pro- 
móciones Zirconn. Vía Augusta, 
105. Tarragona.
TRABAJE en casa. Elevados 
ingresos Nuevo, exclusivo, fá
cil. Unico en Europa. Informa
ción gratis: Labor Alba - Ref. 
81 - Enamorados, 23 - Barcelo- 
na-13.
SE necestia asistenta diaria. 
Razón: Teléfono 4x11709, tar
des.
BUSCAMOS personas con bue
na representación. Todas co
marcas. Contactar solo una 
vez direcciones facilitadas. Base 
comisión. Muy probable supe
rar 100.000 pesetas. Apartado 
134, Fuengirola (Málaga).

AiNU^CIOS po r  PALABRAS
SE necesita empleada de hogar 
para Madrid, veraneo en Ali
cante y La Granja (Segovia), 
hay asistente, buen sueldo. 
Razón: Teléfono 411654.

SE necsitan asistentas, buen 
sueldo. Teléfonos 413902 y 
414749.
SE necesita cocinero o pinche 
adelantado. Razón: Hostal Ca
sas. (Ref. 3.383).

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos sin conductor. 
Sierra mar, Patiño, Ladreda, 11, 
411447, 411996. •
BILLETES ferrocarril, avión, 
reserva de hoteles, apartamen
tos, vacaciones. Sierramar, Pa
tiño. Ladreda, 11, 411447,

SE ofrece local totalmente ins
talado para pescadería. Razón: 
teléfono 413821.

AUTOCARES Martín, 20 a 60 
plazas. Roble, 2-2, teléfonos 
412909 y 413627-

ALQUILERES

SE alquila piso nuevo, 5 habi
taciones. Razón; Dr. Laguna, 
4, i.° A.
ALQU1LO piso amueblado y 
local. Teléfono 4 2 2 7 82.

COMPRAS
COMPRO rrilladoras-atadoras 
(seminuevas) Valeriano Sán
chez, Estación, 10, Ciudad Ro
drigo. Tel. 460583. Salamanca.

ENSEÑANZA

INGLES, irancés, cualquiei 
curso, traducción, examen, eu- 
rolenguas. Ladreda, 18. •

INGLES General Básica, euro

VENDO piso señorial, en Ma
drid, zona Residencial 250 m.2. 
Interesados llamar Tel. 415838 
de 9 a 1,30.

VENDO SOLAR
Carretera Villacastín

1.450 m2, siete alturas.
Teléfono 415190
(horas oficina)

SE venden tejas derribo y ri
pias nueva de chopo para cu
biertas. Maderas Cuesta. Ve- 
ganzones. Teléfonos 2 y 9-
VENDO Dauphine, buen es
tado. Teléfono 413333.
VENDO piso lujo 200 metros, 
todo parquet, agua caliente y 
calefacción central, 5 dormi
torios, cuarto de estar, gran sa
lón, 2 baños completos, coci
na amueblada, despensa, lava
dero cubierto, armarios empo
trados, trastero, techos esca
yola. Plaza Alto de los Leones 
número 5, 4.0 A.

VENDO cinco obradas de tie
rras y media de prado. Alberto 
Cubo. Valdeprados.

¡ ¡ MUY interesante! ! para in
versionistas, financieras, inmo
biliarias, etc., etc., y en general 
para quiénes deseen refugiar su 
capital en algo segueo, tangible, 
sólido, rentabl© y creciente 
plusvalía contra la galopante 
devaluación que padece la mo
neda en el mundo económico 
actual. Le ofrecemos un lote de 
diez apartamentos lujosantierate 
amueblados en edificio modennó 
recieíitémente construido y en
clavado en el barrio más ele
gante y aristocrático de Madrid. 
Precio: .115.00.000. Sólo ináor- 
mamos condiciones de pago a 
interesados realmente. Otenta 
directa del propietario al chan
te. Preguntar Sna. de García. 
Teléfono 458-76-99. Madtnd.

SE vende material de clímca, 
camas articuladas, colchones, 
mantas, mesas, etcétera. Clínica 
Santa Ana, José Zorrilla, 43.

GANADOS

VENDO suiza primeriza, recién 
parida. Claudio Vírseda. Pala- 
zuelos de Eresma.

VENDO 70 cerdos, 20 kilos. 
Mariano Rubio, Jemenuño.

VENDO dos vacas del terreno, 
abundante producción; Urbano 
de Nicolás. Sangarcía.
VENDO suizas recién paridas 
y abocadas. Victoróo. Tenzueia..

PASTOS
ADMITO 250 ovejas a pastos , 
en Tizneros, Calixto Merino en 
d mismo.

de abril de 1975 EL ADELANTADO DE SEGOVIA PAGINA 15

M.C.D. 2022



ULTIMA PAGINA
3 DE LA TARDE I

Al cerrar la edición
NACIONAL ----------------------------------- — ;

«España, la 0. T. A. N. y los organismos 
militares internacionales»

(«A lias nuevas generaciones de oficiales, que con renovada mentalidad y espíritu tengan, 
a la hora del relevo, la responsabilidad del mando en los más elevados escalones de as Fuer
zas Armadas -y la misión de resolver cuestiones mili ares de carácter internacional». Esta es 
la dedicatoria que Fernando de Sallas ¡López, c rcne] de Infantería, diplomado de Estado Ma
yor del Ejército y de la Armada, licenciado en Derecho, hace en la primera página de su li
bro ((España, da O. T. A. N. y los organismos militares intemaciónailes.»

“La literatura militar ” vie
ne cobrando últimamente una 
importancia espacial. Se le de
dica una gran atención por de
terminadas editoriales, y en
tre las últimas producciones 
se encuentra ésta que irrum
pe con pie firme en el pano
rama bibliófilo español, ya 
que informa sobre la clase de 
relaciones que España mantie
ne con los países del Pacto At
lántico, una entidad todavía 
lejana para nuestro país.

El volumen de Salas López 
se inicia con una referencia a 
las alianzas militares anterio
res a la segunda guerra mun
dial para entrar seguidamente 
en el tema de las modernas 
alianzas militares de carácter 
permanente en paz, tales co
mo la OTAN y el Pacto de 
Varsovia, con sus aspectos y 
peculiaridades propios.

Estudia entre otros orga
nismos militares y la circuns
tancia de que puedan o no ser 
considerados como ejércitos, 
pasando Juego a referirse a la 
OTAN, tanto civil como mili
tar, y a sus actividades de 
distinta índole.

Una parte muy interesante 
del libro —cuyo texto com
pleta con datos y estadísticas 
muy convincentes y comple
tas— es la referida a las sin
gularidades y capacidad de in

fluencia de tres políticas mi
litares actuales de indudable 
trascendencia: La norteame
ricana, la rusa y Ja europea. 
Esfludia también lote princi

pios y normas orgánicas y las 
estructuras y relaciones orgá
nicas, pasando a las actuali
zaciones orgánicas del Ejérci
to español, con los diversos 
decretos y demás disposicio
nes dictadas sobre el caso. Se 
recoge también la Ley Orgá
nica de la Armada y el pro
yecto de Ley Orgánica de la 
Defensa Nacional.

Parte destacada del libro es 
la referida a la política espa
ñola en relación con Ja O. T. 
A. N. y con cada uno de los 
países que son miembros de 
la misma, como igualmente 
las vinculaciones de España 
con la mencionada organiza
ción y los, mismos Estados 
Unidos, a través de los diver
sos acuerdos firmados y esta
blecidos, sin olvidar, punto 
también importante, las ven
tajas e inconvenientes posi
bles de la inegración de Es
paña en la OTAN.

Tiene también el libro va
rios anexos, así como la rela
ción de libros consultados por 
el autor y una bibliografía so
bre. organización.

En resumen, se trata de un 
buen estudio monográfico del

FERNANDO DE SALAS LOPEZ

ESPAÑA, LA OTAN 

Y LOS ORGANISMOS

MILITARES

INTERNACIONALES

que José Ramón Alonso ha 
dicho en «Sábado gráfico»: 
«Estamos ante una obra de 
«europeísmo militar», con 
propósito paralelo a otros eu- 
ropeísmos económicos y polí
ticos del tiempo que atravesa
mos».

Herrero Tejedor, 
con los directivos

de los Círculos
José Antonio

Madrid, 16.—Durante me
dia hora se prolongó la entre
vista que el ministro secreta
rio genera] del Movimiiento, 
don Femando Herrero Teje
dor, concedió a la Junta Per
manente de los Círculos José 
Antonio.

A la una y media de la tar
de se inició la visita de los re
presentantes' de la proyectada 
asociación F, E. y de las 
J. O. N.-S. al ministro del 
Movimiento. Era la primera 

; vez que tales conversaciones 
tenían lugar, por lo que los 
contactos se prolongaron has
ta las tres de Ja tarde.

Según fuentes no oficiales 
se trató .de la situación actual 
de los Círculos; de la Asam- 

, blea Nacional de presidentes, 
que tendrá lugar efl sábado; 
de la situación poltica y del 
futuro del país, así como del 
tema el asociacionismo.

Sobre la posibilidad de 11a- 
marse finalmente Falange Es- 

( pañola, el ministro Herrero 
i Fejedor no quiso pronunciar

se por entender que era el । Consejo Nacional quien tiene 
i la palabra sobre el particular. 
| En otro orden de cosas, pare
' ce probable que Ja contesta
! cíón del Consejo «Nacional no । tendrá lugar antes de uno o 

dos meses.

Reunión ministerial preparatoria del Consejo de Ministros
Madrid, 17.—Bajo la presidencia de Carlos Arias Nava- i 

rro, quedó reunido, esta mañana, en la Presidencia del Go- 
ibierno, el gabinete ministerial, en sesión preparatoria del 
Consejo de Ministros decisorio, que tendrá Jugar mañana en 
el palacio de El Pardo y que presidirá el Jefe del Estado.

A esta reunión preparatoria asisten todos los titulares de ■ 
los distintos departamentos.—Cifra.

Los Principes de España visitarán Persia este mes
(Madrid, 17.—La Oficina de Información Diplomática del 

Ministerio de Asuntos Exteriores hace público el siguiente ce- 
municado:

(«Invitados por Sus Majestades Imperiales, el Shahinshali 
Aryameh y la Shabanu dej Irán, Sus Altezas Reales lo> 
Príncipes de España, don Juan 'Carilos y doña Sofía, visita 
rán oficialmente el Irán los días 20 al 24 del presente mfs 
de abril.

Acompañarán a SS. AA. RR. el vicepresidente segundo y 
ministro de Hacienda, don Rafael Cabello de Alba, y d 
ministro de Asuntos Exteriores, don Pedro Cortina.»—Cifra

CABELLO DE ALBA EN LA BOLSA

Las recientes medidas económicas no 
representan un plan de estabilizacién

Madrid, 17.— “La Bolsa es el instrumento de un ahorn 
popular. Pasaron ya los tiempos en que el ahorro era un 
ahorro clasista, de‘minorías privilegiadas. Hoy el ahorro 
ha democratizado, se ha popularizado. En muy buena an
dida, la Bolsa ha sido, es y será el instrumento de una ver
dadera socialización del capital en España ”, aifinnó ayer f- 
vicepresidente segundo del Gobierno y ministro de Hacnn 
da, don Rafael Cabello de Alba, en su visita, ayer, a Ia 
Bolsa de Madrid. " « I

Ante las recientes medidas económicas y fiscales, el 
ñor Cabello de Alba afirmó que no representan en absoluta 
un plan de estabilización.

No se contratarán más trabajadores 
españoles en Alemania .

No habrá un retorno masivo de 
emigrantes, en todo caso, escalonado

León, 16.—“No se podrán contratar más trabajadores | 
pañoles en Alemania para un futuro inmediato," pero n0.! I 
brá retorno masivo de los obreros que hoy trabajan en A I 
inania. En todo caso, regreso escalonado”, ha manifestai.n | 
a los medios informativos la doctora Franke, cónsul , 
en Bilbao que se encuentra de visita oficial en esta i

En sus leclaraciones a los medios de difusión, la c0^ I 
alemán puntualizó: “Los primeros trabajadores en regi'e'“ • 
a España serán los que tengan contrato firmado por tiemp' 
definido”, y añadió: “Los obreros parados en AlenJím^ 
sean españoles o alemanes, reciben el mismo subsidio p°r 1 
titulación. ”—Cifra.

¿Cuánto le cuesta

encuadernar sus

fascículos?
Consulte precios en
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